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Minha Eclésia prevalecerá  

Tim Sheets 
Sessão da tarde de sexta – 2023  

 
Mais uma vez, é uma honra estar aqui. Tenho grande carinho por vocês e aproveitei meu tempo aqui. 
Tenho o privilégio de falar em vários lugares e gosto de todos, mas gosto mais de alguns. Eu gosto daqui. 
Eu gosto disso. E obrigado equipe louvor. Incrível. 

Você sabe, Jesus disse que iria construir uma igreja contra a qual as portas do inferno não poderiam 
prevalecer. Ele vai ou não vai. Eu acredito que Ele está fazendo isso. Ele definiu a igreja em Mateus 16:18-
19. “Eu construirei a Minha Igreja e as portas do inferno não prevalecerão contra ela.” “Vou dar à Minha 
igreja as chaves do Reino. Tudo o que ligar na terra será ligado no Céu, tudo o que desligar será desligado 
no Céu.” 

Ao começar esta noite, quero lembrá-los de que só existe um ser que tem o direito de definir a Igreja e 
esse ser é Aquele que a constrói. Não podemos permitir que o inferno nos defina. Não podemos permitir 
que a mídia nos defina. Não podemos permitir que o governo nos defina. Devemos deixar o Rei nos definir.  

Quando você olha (Mateus 16:18-18-9) no grego, e eu tenho feito isso há anos – a menor letra, o menor 
traço. Aqui está o que Ele disse: “Não importa o que você, a qualquer momento, encontre no conselho do 
inferno, então estou determinado que Minha Eclésia...” Ele chamou a Igreja de 'Eclésia', um corpo 
governante e reinante que Ele usou 113 vezes no Novo Testamento, então Ele não disse isso 
acidentalmente. “O que quer que você encontre no conselho do inferno, então estou determinado que 
Minha Eclésia prevalecerá. Você então enfrentará a decisão de permitir ou proibir. O que acontece está 
condicionado à sua resposta. Se você se envolver propositalmente e conscientemente em proibir ou 
permitir esse problema na Terra, descobrirá que, no momento futuro, quando o fizer, todo o Meu Reino 
estará atrás de você. Isso seriam exércitos de anjos. Esse seria o poder do Espírito Santo. Ele nos definiu.  

Uma parte da nossa tarefa é definir o nosso mundo. Esta noite, nosso mundo está em um momento muito 
decisivo. Está em um momento crítico. Está em um momento crucial. Talvez o maior momento decisivo 
desde que estou vivo. 

Definições de um momento decisivo 
Aqui estão as definições de um momento decisivo: 

» Momentos decisivos são momentos em que o que for feito afetará o futuro. É um momento 
decisivo. 

» Um momento decisivo é um momento que coloca uma vida, ou uma instituição, ou uma 
organização num caminho diferente. Devemos colocar o nosso mundo num caminho diferente. É 
um momento decisivo. 
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» Um momento decisivo é um momento em que a conformidade é desafiada. Há momentos em que 
devemos dizer: “Não, não nos conformaremos. Não, não concordaremos com esse 
comportamento. Não, não seguiremos o rebanho. Não, não seguiremos sua linguagem. Seguimos 
nosso Rei.” É um momento decisivo. 

» Momento decisivo são momentos em que alguém, ou grupo de pessoas com ideias semelhantes, 
pega a caneta e com autoria decisiva escreve o roteiro de uma nova peça. É hora da Eclésia do Rei 
escrever o roteiro de uma nova peça. 

Devemos definir o momento 
Ao longo da história vemos que momentos decisivos são decididos por quem define o momento. Nosso 
Rei espera que Sua Igreja, Seu povo e Seu remanescente se levantem e definam este momento. Mais uma 
vez, não podemos permitir que a mídia defina este momento. Não podemos permitir que o governo defina 
este momento. Não podemos permitir que professores titulares definam esse momento. Não podemos 
deixar que a educação secular defina este momento. Não podemos deixar que as redes sociais definam 
este momento. Não podemos deixar que as grandes tecnologias definam este momento. Não podemos 
deixar que os políticos definam este momento. Devemos nos levantar e responder ao desafio do nosso 
tempo e devemos definir este momento alinhando-o com a Palavra do Deus Todo-Poderoso. 

Agora, esta manhã, eu lhes dei uma visão que o Senhor me concedeu e falei sobre isso e mencionei que 
no dia 4 de junho Ele falou comigo sobre um grande abalo e uma reinicialização desta nação que agora 
está começando. Esta noite, quero dar a vocês, ao começar, a palavra profética que Ele me deu naquela 
ocasião. Eu só compartilhei a última parte esta manhã. 

No dia 4 de junho, e novamente, era uma manhã de domingo. Quando me levantei, senti-me tão 
sobrecarregado pelo nosso mundo e pela nossa nação que clamei a Deus. E o Espírito Santo, quando entrei 
no escritório, falou estas palavras: “Agora lidarei com os opressores do Meu povo.” Lembro-me de 
escrever tão furiosamente quanto pude em meu escritório. “Agora lidarei com os opressores do Meu 
povo. Agirei rapidamente e com agressividade. Pois eu ouvi seus gritos e quebrarei o domínio das obras 
deles. Embora eles contorçam o pescoço em grande resistência, eu os conduzirei com argolas no nariz ao 
seu lugar de destruição. Como bois para o matadouro, eu os puxarei para estábulos de desgraça.” Isso 
está acontecendo até agora. “A influência dominante da maldição do opressor romperá o coração do Meu 
povo. O estalido desanimador do chicote do capataz não será mais ouvido pelos Meus filhos e filhas. Eles 
não carregarão o fardo dos seus opressores. Eles não trabalharão para obter o ganho de seus inimigos. 
Não trabalharão como escravos da brutalidade cultural. Eles não colherão campos vazios porque Me 
adoram. Não, eles serão os donos dos campos onde antes colhiam.” 

“O som estridente ouvido por Meu remanescente será o som estridente da autoridade de seu opressor 
destruindo suas vidas. As palavras de seu faraó serão como palha ao vento enquanto Meus anjos espalham 
seu desafio. Miguel, meu príncipe guerreiro e suas Carruagens de Fogo – essas seriam as divisões das 
Forças Especiais dos exércitos de anjos. Miguel e suas Carruagens de Fogo receberam suas ordens. Gabriel 
comunicou estratégias a todos os exércitos de anjos. Anjos inovadores agora estão ativados. O Faraó não 
terá a palavra final. Eu darei a palavra final. A batalha de Eclésia com fé enquanto eu endureci o coração 
de seus inimigos.” Isso também está em processo agora.  
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“Vou endurecer os corações de seus inimigos para uma derrota devastadora. Coloque seu coração no que 
eu digo. Definam suas mentes com a fé do “agora”, esperando viver em um lugar prometido. Avancem 
rumo a novos tempos e estações que preparei para vocês. Avance para a reforma que planejei para você. 
Avance para posições de autoridade que ordenei para o Meu povo. Pois saiba, diz o Senhor, que os 
próximos três meses de junho, julho e agosto (novamente, recebo neste dia 4 de junho) levarão a um 
grande abalo e a um restabelecimento das nações de volta às raízes da aliança e as raízes da aliança da 
América serão restabelecidas. 

Junho, Julho e Agosto serão meses de grandes reformas e começarão a aumentar rapidamente. Saiba que 
nos próximos três meses, as sementes de fé plantadas pelo Meu povo, com os seus decretos, irão acelerar 
até à plenitude produzindo o fruto da semente que é semeada e o Meu povo entrará em novos tempos. 
Os decretos de fé que eles semearam serão movidos até à plenitude e o Meu povo entrará numa nova 
era. Abrace e avance para o renovo que planejei. Esse plano irá agora desenrolar-se até Setembro e além. 
Decrete sua fé e ative o poder do Meu Reino. Decrete sua fé e ative exércitos de anjos e eles irão ajudá-
lo no renovo sobrenatural.” 

Ouça esta Escritura que corresponde a Hebreus 12:25-28 na Bíblia Mensagem. “Portanto, não tapem os 
ouvidos para essas palavras tão agradáveis. Se os que ignoraram as advertências terrenas não escaparam, 
o que nos acontecerá se virarmos as costas para as advertências do céu? A voz de Deus, naquela ocasião, 
sacudiu a terra até os fundamentos. Desta vez, ele foi bem claro, vai sacudir os céus também: “Um último 
abalo, muito violento e devastador, de cima para baixo”. A expressão “um último abalo” significa uma 
limpeza completa, que elimina todo lixo religioso e histórico e traz à tona a essência inabalável e limpa, 
sem mistura alguma.” Viram o que conseguimos? Um Reino inabalável! Conseguem entender como 
devemos ser gratos? Não apenas agradecidos, mas em atitude de adoração profunda e reverentes na 
presença de Deus. Pois Deus não é um espectador indiferente.”  

Os profetas estão nos contando repetidamente. Há meses que ouço deles que é hora de avaliar a batalha 
e prevalecer no Nome de Jesus. 

Ouça, se quiser, esta noite, e você poderá ouvir palavras como as que o Apóstolo Paulo escreveu, não 
apenas em Hebreus 12, mas também em Efésios 6, sendo agora levado pelo Espírito Santo, vencendo 
nossos tempos neste momento decisivo. Eles estão soprando em nossos corações: “Fortalecei-vos no 
Senhor e na força do Seu poder”. Levante sua guarda. Por que? Porque uma batalha será travada pelas 
almas das nações.  

Uma temporada de guerra feroz começa agora 
“Uma batalha está sendo travada por nossa nação aqui e devemos nos engajar e vencer. Prepare-se para 
a feroz temporada de guerra que agora começa. Prepare-se para lutar contra tronos espirituais de 
iniquidade que influenciam os reinos naturais. Pretendo que você os derrube. Entenda que você deve 
lutar. Você deve lutar com oração. Você deve lutar com decretos de fé. Você deve lutar com a guerra de 
adoração. Você deve se preparar para usar as armas de sua guerra que não sejam carnais. Eles são 
poderosos através do seu Deus para destruir fortalezas. Você deve se preparar para lutar ao lado dos 
exércitos de anjos, proclamando Minhas palavras.” 
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Salmos 103:20 diz que “Bendigam ao Senhor, vocês, seus anjos poderosos, que obedecem à sua palavra.” 
disse o Senhor. Entendam que é hora de uma nova batalha que levará à colheita de um bilhão de almas. 

É hora de envolver os principados e potestades das trevas, aqueles que eles usam no reino natural. É hora 
de envolver os profetas de Baal na mídia. Parece que os profetas de Baal se entrincheiraram nos mercados 
da mídia. Alguns profetas de Baal entrincheiraram-se em cargos políticos e devem ser confrontados agora. 
Em outras palavras, é hora do confronto. 

É hora do confronto 
É hora do confronto que o Espírito Santo nos disse que iria acontecer. Você pode sentir isso. Você pode 
sentir isso no ar. Você pode sentir isso quando anda pelas ruas. Você sente isso quando sobe ao reino 
espiritual e no reino natural. E também devemos saber claramente e ouvir o chamado de nosso Rei, Jesus 
Cristo, aos Seus exércitos: “Apresentem-se nas linhas de batalha!” 

É hora da marcha. É hora de avançar. É hora de travar a batalha de recomeço do planeta Terra. É hora de 
possuir a terra. Embora haja gigantes na terra, não tema. Como Davi, reúna suas pedras e prepare suas 
fundas que eu as guiarei. Afie suas lanças. Afie suas espadas. É hora de tomar as cabeças dos gigantes 
espirituais. 

Eu irei antes de você. Eu vou capacitar você. Eu estarei com você. É hora de ouvir as instruções pré-batalha, 
as declarações pré-batalha. É hora de ouvir o som da dança da guerra. É hora de ouvir o som dos gritos de 
guerra – os discursos pré-batalha declarados antes dos conflitos gigantescos ao longo da história. Pessoas 
como as que enfrentamos agora. 

Eles estão agora soando. Eu os ouço. Eu os ouço quando acordo de manhã. Eu os ouço no meio da noite. 
Quando acordo, estou ouvindo-os. Há um chamado à paixão ousada, como os guerreiros ouviram ao longo 
dos tempos. Como aqueles que o Terceiro Exército ouviu na primavera de 1944, quando o General George 
S. Patton estava diante de tropas em menor número que se preparavam para marchar no dia seguinte 
para o que chamavam de “as mandíbulas do inferno”. 

Ele ficou diante daqueles homens que sabiam que seriam baleados na manhã seguinte. Eles sabiam que 
granadas iriam explodir ao seu redor. Ele ficou diante deles e disse: “Não quero receber de vocês nenhuma 
mensagem dizendo que estamos mantendo nossa posição. Não estamos aqui para controlar nada, exceto 
para os territórios de nossos inimigos. Nosso plano de operação é basicamente avançar e continuar 
avançando, quer tenhamos que passar por cima deles, por baixo deles ou através deles.” E eles fizeram.  

Nós somos a cavalaria 
Não estamos aqui para defender o forte até que a cavalaria chegue. Nós somos a cavalaria. Não estamos 
aqui para manter a nossa posição. Estamos aqui para avançar com o Espírito Santo e com exércitos de 
anjos. Estamos aqui para seguir nosso Rei, Messias, o Destruidor que está nos liderando na batalha. Ele 
está abrindo os caminhos diante de nós. Ele está nos liderando na batalha contra as trevas grosseiras. 

Será necessária uma paixão ousada para avançarmos. Será necessária uma fé ousada para redefinir um 
mundo que está indo na direção errada. Será necessária uma fé ousada para mudar esta nação. Será 
necessária uma fé determinada para possuir a terra. Será necessária fé como a da grande nuvem de 
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testemunhas que nos observa esta noite. Moisés, ele está observando. Abraão, Elias, Eliseu, Rute, Débora 
e Ester. 

Devemos entender. Tem que penetrar profundamente em nossa própria natureza. Temos que entender 
que é a nossa vez. Chegou a nossa vez, Eclésia! É um chamado semelhante ao que foi dado à primeira 
igreja no Livro de Atos. A igreja primitiva também estava passando por um momento de grande abalo. 

O mundo precisava de uma reinicialização. Israel precisava de uma reinicialização. O Império Romano os 
oprimiu. O governo era corrupto e com mão de ferro. A religião da época era passiva e estagnada. Liderado 
por fariseus e mercenários dispostos a trabalhar com o governo maligno e a opressor. Mas o Espírito 
Santo encheu um remanescente de 120 com poder. Poder para executar o plano da Divindade e trazer 
reformas dramáticas. Eles atenderam a esse chamado e viraram o mundo de cabeça para baixo. Nós 
também devemos. Devemos despertar e redefinir nossos tempos. Devemos despertar e redefinir a 
história. 

No dia 24 de agosto de 2014, ouvi esta palavra profética. Eu acredito que isso está soando em nossos 
tempos agora. Parecia para aquela época, mas acredito que agora está ainda mais no momento certo. 

O Despertador do Céu  
“O despertador do Céu está tocando agora na mesa de cabeceira de uma igreja adormecida. Hora de subir. 
É hora de estar à altura da ocasião. Hora de levantar. O sol nasceu sobre um campo de batalha. Tenho 
leões escondidos no Meu remanescente, não coiotes. Eles agora se levantarão para patrulhar e remover 
as matilhas de coiotes derrotados que vieram para espalhar Meus rebanhos. Meus leões serão ferozes. 
Eles serão ousados, agressivos e não intimidados. Eles não vacilarão quando os adversários avançarem. 
Eles permanecerão fortes”, diz o Senhor. "DESTEMIDO! Meu destemido remanescente surgirá à medida 
que uma nova era amanhecer. Eles estarão à altura da ocasião.” É hora de estar à altura da ocasião.  

Ousadia desenfreada 
Uma das orações da igreja primitiva no livro de Atos chamou minha atenção e é encontrada em Atos 4:29. 
A Nova King James diz assim: “Senhor, olha para as ameaças deles e concede aos Teus servos que com 
toda ousadia, eles possam falar a Tua Palavra estendendo a tua mão para curar, e que sinais e maravilhas 
possam ser feitos através do Nome de Seu Santo Servo Jesus. E depois de orarem, o lugar onde estavam 
reunidos tremeu; e todos ficaram cheios do Espírito Santo e anunciaram a Palavra de Deus com ousadia.” 

Atos 4:29, de acordo com a Almeida Revista e Atualizada* “Agora, pois, ó Senhor, olha para as suas 
ameaças e concede aos teus servos que falem com toda a ousadia a tua palavra.” 
Na NTLH*, “Agora, Senhor, olha para a ameaça deles. Dá aos teus servos confiança para anunciarem 
corajosamente a tua palavra.”* 
 
*[Nota do tradutor: foram utilizadas versões da Bíblia que se encontram em Português] 

Pregue a Palavra de Deus, sem hesitar.  

A Bíblia A Mensagem diz “Cuida destas ameaças e dá aos teus servos confiança e coragem para pregar 
tua Mensagem.”  
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Ouça-me esta noite. Eles vão começar de novo, talvez até esta semana. Eles vão começar de novo. Seja 
destemido." 
 
Atos 4:29 da Bíblia VFL, “E agora, Senhor, ouça as ameaças deles e dê aos seus servos habilidade para 
falarem a sua mensagem com toda a coragem.”  

A igreja primitiva liderou um movimento com grande ousadia, com ousadia desenfreada. Eles declararam 
o que Deus disse com ousadia e estou ouvindo esse chamado ao corpo de Cristo em nossos tempos. 

O Espírito Santo está ungindo a Eclésia com um derramamento de ousadia como nunca foi visto antes. 
Ousadia desenfreada. Essa ousadia está começando a me ocupar. Sempre fui muito agressivo e ousado, 
eu acho, mas há algum tipo de natureza de Cristo bem dentro de mim como nunca senti antes. É quase 
como se eu olhasse para o que vejo e dissesse: “Como ousa?! Como ousa desafiar o Deus Vivo?” 

Ousadia desenfreada. É sobre essa ousadia que Paulo falou a Timóteo em 2 Timóteo 1:7 na Bíblia NTLH: 
“Pois o Espírito que Deus nos deu não nos torna medrosos; pelo contrário, o Espírito nos enche de poder 
e de amor e nos torna prudentes.” 

O Rei Salomão nos dá estas palavras em Provérbios 28:1: 

“Os maus fogem, mesmo quando ninguém os persegue, mas o homem honesto é valente como um leão.." 
O Espírito Santo tem preparado a Eclésia por anos para agir com uma ousadia semelhante à dos leões. O 
mundo ficará chocado com isso, porque o mundo pensa que somos facilmente intimidados, que somos 
pessoas fracas, que somos necessitados e desprezíveis. Eles estão prestes a descobrir que temos corações 
como os dos leões. Eles estão prestes a descobrir que há uma ousadia destemida porque conhecemos o 
nosso Deus e realizaremos proezas. Não seremos guerreiros intimidados.  

Estas Palavras e as Palavras que Deus falou a Josué após a morte de Moisés, pouco antes de Josué levá-
los para a terra prometida. Suas palavras para eles têm ocupado meu espírito há algumas semanas. Foi 
como se essas Palavras estivessem sendo sopradas de uma maneira nova na Eclésia, na verdadeira Igreja. 
Acredito que essas palavras estão sendo inspiradas na Aglow e em ministérios como a Aglow. São uma 
Palavra viva para nós. 

Deus nos ordena que sejamos fortes e corajosos, não desanimados 
Deus disse a Josué, Josué 1:6, antes de levá-los para a Terra prometida, Ele faz esta declaração a Josué. 
Josué 1:6, Ele disse: “Seja forte e tenha bom ânimo”. Josué 1:7 Deus disse: “Seja forte e muito corajoso”. 
Josué 1:9: “Não te ordenei que sejas forte e corajoso? Não tenha medo, nem tenha medo, pois o Senhor, 
seu Deus, está com você”. 

Pense nisso por um momento. "Não fui eu que ordenei a você." Quando você pensa em mandamentos, 
possivelmente nos Dez Mandamentos, ou em outros mandamentos, muitos não pensam nesses três 
mandamentos. Estou ordenando a você: “Seja forte”. Estou ordenando a você: “Seja corajoso”. Estou 
ordenando a você: “Não tenha medo”. Desanimado significa angustiado por causa de algo inesperado. 
Quando surgirem coisas inesperadas, não desanime. Como uma notícia ruim ou uma notícia pessima que 
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você recebe, não fique desanimado. Se o inesperado for declarado ou surgir em seu caminho, não 
desanime.  

Sem dúvida, isso fez Josué retroceder 40 anos, era preciso, isso me afetaria também. Ele foi um dos 12 
espiões que Moisés enviou à terra de Canaã para ver a melhor forma de tomar aquela terra. Mas dez 
deles, quando voltaram, deram um relato de consternação. Eles disseram: “Bem, existem gigantes lá e 
eles são grandes demais. Não seremos capazes de tomar essa terra.” Mas Josué e Calebe rejeitaram esse 
relatório e deram um bom relatório dizendo: “Somos perfeitamente capazes de tomar a terra! Nosso Deus 
está conosco!” Na verdade, eles disseram: “Eles são pão para nós! Nós vamos comê-los!” 

Deus estava lembrando-o, 

"Você deu um bom testemunho naquela época, Josué, e estou ordenando que você dê um agora. Não 
relate desânimo porque estou com você. Seja forte, seja muito corajoso e não traga mensagens de 
desânimo. Estou ordenando que não fale incredulidade! Estou ordenando que não diga isso! Estou 
ordenando, não fale incredulidade!" 

 

“Meu servo Moisés morreu, mas vamos adiante. Atravesse o rio Jordão, você e todo o povo. Entre na terra 
que estou dando ao povo de Israel. Estou dando cada metro quadrado que seus pés pisarem, como prometi 
a Moisés. Do deserto ao Líbano, desde o grande rio, o Eufrates — toda a terra dos hititas — até o mar 
Mediterrâneo, a oeste. Tudo pertence a vocês. Enquanto viver, você não conhecerá a derrota. Assim como 
estive com Moisés, estarei com você. Não vou abandonar você. Seja corajoso! Anime- se! Você conduzirá 
este povo para tomar a terra que prometi dar aos seus antepassados. Dê o seu máximo, empenhe sua 
alma. Não deixe de seguir o que diz a Revelação que Moisés escreveu, cada parágrafo. Não se desvie para 
a direita nem para a esquerda, para que possa chegar ao seu destino. Não deixe, em nenhum instante, de 
pensar no que diz o Livro da Revelação. Pondere e medite nele dia e noite, praticando tudo que ele 
prescreve. Então, você alcançará seu objetivo e será bem-sucedido, Vou dizer de novo: seja corajoso e 
anime-se! O Eterno, o seu Deus, está com você a cada passo neste caminho”. Josué 1:1-9 (MSG) 

Deus diz: “Josué, tenho uma tarefa para você. Você é assistente pessoal de Moisés há 40 anos. Você 
trabalhou com ele para levar Meu povo através do deserto. Você foi preparado para este momento crucial 
da história. Mas antes que essa tarefa comece, antes da batalha, saiba disso, estabeleça isso no fundo do 
seu coração, Josué, você terá que ser corajoso, muito corajoso. Você vai ter que ser forte. Muito forte. 
Você não pode andar com medo. Você não pode falar palavras de incredulidade. Você não pode ficar 
consternado. O desânimo deve ser superado pela fé confiante de que estou com você.” 

Nós também devemos resolver essa questão de uma vez por todas, antes da batalha. Sem medo, sem 
desânimo. Por que Deus fala com ele dessa maneira? Três vezes? Por que Ele fala assim? Porque a tarefa 
que tinha diante de si era assustadora. Seria difícil às vezes. Seria cansativo. Isso iria desafiá-lo. Às vezes 
seria assustador naturalmente. As nações e territórios ocupados que Deus lhes estava dando foram 
ocupados por pessoas cruéis. Eles eram maus. Eles eram tiranos irracionais. Eles estavam cheios de ódio 
e desdém por Deus e Seus caminhos. Estava cheio de idólatras sem lei, corruptos e vingativos. E sim, 
alguns deles eram gigantes. Estava cheio de pervertidos, dispostos a sacrificar seus bebês a Baal. “Josué, 
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antes deste chamado, saiba disso: você terá que ser corajoso, muito corajoso. Nenhuma incredulidade 
saia de sua boca, nenhum desânimo. Você não pode tremer. Você não pode recuar. Você não pode hesitar 
na presença de seus inimigos. Sem medo. 

Gideão 
Você pode ouvir palavras semelhantes a de um jovem chamado Gideão, que escondeu o trigo, 
debulhando-o atrás do lagar, porque os midianitas atacavam e roubavam sua colheita. Na verdade, isso 
aconteceu durante sete anos consecutivos. “Gideão, estou chamando você para parar a invasão. Mas 
antes desse chamado, entenda que o valor que está dentro de você deve ser extraído. Existe um poderoso 
espírito de valor dentro de você. Eu coloquei isso aí, mas você terá que aproveitar esse valor. Você terá 
que demonstrar valor corajoso, porque vou pedir-lhe que pegue um remanescente de 300 homens, 
ataque 135.000 guerreiros medianitas. Recupere o que foi roubado de você e isso exigirá um pouco de 
coragem. Gideão, você terá que mostrar coragem heróica. Você não pode tremer. Você não pode ficar 
abalado. Você não pode fazer isso andando com medo. Você não pode hesitar na presença de seus 
inimigos. O desânimo deve ser superado com fé confiante de que estou com você.” 

Avanço rápido para esta noite.  

Sua tarefa: redefinir as nações 
Eclésia, Guerreiros Remanescentes, estou chamando vocês para uma missão em outro ponto da 
história. Sua tarefa é:  

» Reiniciar as nações, reinicializá-las, reinicializar a América. 
» Colocar o mundo em um caminho diferente. É colocar o mundo em um rumo diferente. 
» Estou te chamando para possuir a terra e parar de perder uma colheita após outra, após outra. 
» Estou chamando você para parar com a invasão de herança. Assim como Meu povo no Êxodo, que 

circulou a montanha por 40 anos, vocês já circularam a montanha por tempo suficiente. 
» Atravessar o rio e tomar posse do terreno. 
» Entre na promessa. 

Mas saiba disso, você deve ser forte. Você deve ser muito forte. Não viva na incredulidade. Se você tiver 
que agarrar os lábios, nada de maus relatos. Não diga palavras de incredulidade. Você deve ser um povo 
de grande coragem. Você deve ser ousado. Você deve ser muito, muito, muito ousado. 

Você deve demonstrar uma batalha heróica porque as pessoas que você enfrenta são implacáveis. Eles 
são vingativos. Eles odeiam você e me odeiam. Eles odeiam a Minha Palavra. São mentirosos, 
enganadores, são impiedosos, são injustos. Eles são maus. Eles não se importam em matar bebês e se 
alegram com o privilégio. 

Você deve ser forte. Você deve demonstrar grande coragem. Não trema diante deles! Avance com muita 
fé, sabendo que estou com você. Eu vou proteger você. Eu liberei Meus anjos para ajudá-lo. Todo o Céu 
irá apoiá-lo! Seja forte, seja muito corajoso. Fale em fé. Nunca fale em incredulidade. 

Em Hebreus 11 e 12 vemos homens e mulheres de grande valor. Nossa herança está repleta de heróis que 
estiveram ao lado de Deus, e eles permaneceram com grande coragem.  
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É a nossa vez 
Mais uma vez, é a nossa vez. Está na hora. 

Está na hora. É hora de possuir as promessas que Deus nos deu. É hora de acabar com a prisão do Faraó. 
E isso exigirá coragem destemida para dizer o que Deus diz. Tal como os pioneiros da nossa fé, não vamos 
simplesmente entrar na nossa herança. Devemos lutar corajosamente por isso. O corajoso remanescente 
está agora sendo convocado. O sopro do Céu, o vento de Deus está sobre esse chamado e está 
convocando os guerreiros a tomarem posição. 

Não podemos atribuir a descrença patética apresentada nas igrejas nominais em todo o mundo - clubes 
sociais religiosos mortos, sensíveis aos que procuram, comprometedores e mortos. Somos ordenados a 
não abraçar a doutrina demoníaca que diz: “Não podemos vencer. A oposição é muito grande. É 
gigantesco.”  

Por favor, ouça que somos ordenados a não seguir o compromisso de líderes cheios de medo ou de igrejas 
nominais que dizem que não podemos. Deixe-os para trás.  

» Não somos declaradores de consternação. 
» Não damos um relatório maligno. 
» Não abraçamos o ensinamento de que ficará tão escuro que a igreja cairá em derrota total – 

simplesmente não podemos prevalecer. 
» Não atribuímos o ensino de infiéis que comprometem a fé, proclamando que não seremos capazes. 
» Não lambemos a água como os cães, como alguns membros do exército de Gideão faziam.  

Não, nossas cabeças estão erguidas. Nossos escudos estão levantados e não correremos com medo. 
Fomos preparados de forma diferente. 

Como os 300 de Gideão, mesmo que estejamos cansados, ainda iremos persegui-lo e ainda iremos. Não 
estamos aqui para possuir terras. Estamos aqui para pegá-lo. Recuperaremos o que o inimigo nos roubou. 
E não desistiremos das nossas colheitas. 

Francamente, não entendo a mentalidade perdedora apresentada por igrejas ou líderes passivos. 
Certamente não é bíblico. Quer dizer, acho que é hora de dizer que tipo de Deus estamos servindo? 

» É hora de confrontar a mentalidade nominal, o cristianismo nominal, com algumas questões. 
Nominal significa apenas no nome. Muito cristianismo está apenas no nome. 

» É hora de desafiar o povo de Deus. Deixe isso pra lá. Deixe isso pra lá.  

Às vezes, fazer uma pergunta pode levar a uma verdade óbvia. Na verdade, é uma forma hebraica de 
ensinar. Você faz a pergunta óbvia e obtém a verdade óbvia. 

Então, acho que vou fazer algumas perguntas.  

» Os braços do Senhor são tão curtos? Nossa, senti isso passar pelo salão. Os braços do Senhor são 
tão curtos que Ele não pode salvar? Não, eu sei, claro que não. 

» Vamos deixar o próprio Deus fazer uma pergunta. Jeremias 32:27 “Ei, Jeremias, há algo muito difícil 
para mim? A resposta foi um sonoro não e ainda é um sonoro não. Não dê ouvidos aos pessimistas. 
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» Ele é algum ser fraco que finalmente ficou sem poder? NÃO! 
» Ele finalmente esgotou Suas habilidades? NÃO! 
» Ele criou tanto que chegou ao fim de Suas habilidades criativas? NÃO! 
» Ele finalmente ficou sem respostas? NÃO! 
» O poço de Sua sabedoria finalmente secou? NÃO! 
» Lúcifer em seu reino finalmente o desgastou, e Ele é apenas uma casca do Deus que costumava 

ser? Ao ouvir algumas pregações em nossos tempos, você pensaria assim. NÃO! 
» Suas boas intenções finalmente entraram em tempos de futilidade? NÃO! 
» Ele perdeu Seu poder? NÃO! 
» Ele se perdeu? NÃO! 
» Ele mordeu mais do que pode mastigar desta vez? NÃO! 
» Esta era é uma ponte longe demais para Ele? NÃO! 
» O estado de vigília O frustrou? NÃO! 
» A demência se instalou e Ele não consegue se lembrar do que prometeu? NÃO! 
» A intenção de construir uma igreja contra a qual o inferno não possa prevalecer fracassou e é 

apenas um fracasso gigantesco? NÃO! 
» Ele se esqueceu de como fazer milagres? NÃO! 
» Os líderes lunáticos o superaram? NÃO! 
» Será que as leis criadas pelos homens finalmente O sufocaram? Quero dizer, Deus pode ser 

banido? NÃO! 
» Ele está sentado no Céu, dizendo: “Não posso fazer nada, eles me proibiram!” NÃO! 
» Ou Ele está sentado no céu rindo da loucura deles? SIM! 
» A rebelião arrogante o intimidou? NÃO! 
» Dizer a Deus para ficar fora disso funciona? NÃO! A que Deus estamos servindo? 
» Ele está morto? Ele está morrendo? Ou Ele está vivo? 
» O Deus que venceu todas as batalhas veio para Sua Waterloo? NÃO! 
» Será que Ele já chegou a momentos em que enfrenta inimigos que são muito fortes, muito difíceis? 

NÃO! 
» A nação rindo na cara dele o frustrou e simplesmente desistiu? NÃO! 
» Ele ergueu as mãos em sinal de rendição? NÃO! 
» Ele agitou a bandeira branca? Quero dizer, uma bandeira branca foi hasteada na Sala do Trono? 

NÃO! 
» Nosso Rei jogou uma toalha branca no círculo dos males culturais como um boxeador derrotado? 

NÃO! 
» Será que Ele jogou uma toalha branca no círculo do governo e na sua promoção da perversão? 

NÃO! 
» O Rei dos Reis finalmente gritou por socorro? NÃO! 
» Será que o Rei Jesus finalmente agitou a bandeira branca para Suas tropas? Ele agitou a bandeira 

branca para Seus exércitos de anjos? Ele agitou uma bandeira branca para o seu remanescente? 
Ele agitou a bandeira branca da rendição aos nossos inimigos, dizendo a eles e aos herdeiros de 
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Deus: “Tentamos, mas não conseguimos. Simplesmente não tínhamos o que era necessário desta 
vez, nos rendemos.” NÃO! 

» Ele disse à Sua Eclessia: “Vá até o canto e lamba suas feridas porque você está derrotada?” NÃO! 

O que é essa confusão de vozes cheias de medo questionando o poder de Deus, questionando Sua Palavra, 
questionando Sua promessa? O que é esse Cristianismo leve agitando uma bandeira branca aos 
mutiladores de crianças, aos traficantes sexuais? O que é esse Cristianismo leve se rendendo às doutrinas 
dos demônios? O que é esse Cristianismo leve abraçando doutrinas humanísticas, substituindo a Palavra 
de Deus por uma palavra mais progressista. O que é essa mentalidade de derrota? O que é isto de derrubar 
a bandeira cristã sobre denominações inteiras e levantar a bandeira branca da rendição? “Nós nos 
rendemos ao mal. Nós nos rendemos à perversão. Nós nos rendemos a Baal. Rendemo-nos a ideologias 
sem Deus, rendemo-nos ao assassinato de bebés. Nós nos rendemos à agenda homossexual. Nós nos 
curvamos à comunidade LGBTQ. Nós nos rendemos! Nós nos rendemos à doutrinação de nossos filhos. 
Rendemos nossos direitos e liberdades a idiotas tagarelas.” O Rei do nosso Reino agitou a bandeira 
branca? NÃO! Quero dizer, estamos realmente sendo chamados a um compromisso? O Rei Jesus jogou a 
toalha dizendo: “Eu simplesmente não consigo construir uma igreja gloriosa, não consigo construir uma 
igreja que prevaleça, não importa o quanto eu tente”. Ou... (muitos aplausos) 

[Nunca recebi esse tipo de resposta à palavra “ou” antes] 

» Ou Ele chamou os serafins para que Lhe trouxessem um cavalo branco. 
» Ele chamou Miguel: “Sele o cavalo branco! Sele o cavalo branco! É hora de marchar com a Minha 

Eclésia para a batalha! É hora de agitar algumas coisas! É hora de redefinir! É hora de liderá-los. É 
hora de liderá-los como o Rei da Inovação. É hora de liderar uma Igreja que venho construindo em 
triunfo! 

» É hora dos ousados se levantarem! 
» É hora de atender ao chamado de despertar. 
» É hora de levantar e brilhar! 

Nós ouvimos! A Glória de Deus está subindo! É hora de surgir a verdadeira Eclésia! É hora de responder 
ao chamado do Céu, de permanecer corajosamente cheios de uma mentalidade de fé, uma mentalidade 
de heróis da fé que ao longo da história basicamente diziam “maior é Ele”. 

Maior é Aquele que está em nós do que o Perdedor Eterno e todo o seu 
reino. 
Essa deve ser a nossa mentalidade. É hora de ser ousado, sabendo que Deus é por nós. E, se Deus é por 
nós, se? Se? Quem pode estar contra nós? É hora de ser ousado, sabendo que as forças da coalizão Aliada 
do Céu e todos os exércitos de anjos estão respondendo ao chamado para se juntarem à Eclésia do Rei. 
Exércitos de anjos são mobilizados em missões de ataque, eu os vi. Vi Serafins em missões de ataque na 
Casa Branca. Eu fiz com que eles viessem de todos os lados da Casa Branca para se encontrarem comigo, 
com Dutch e outro apóstolo e nos darem uma tarefa. E eles disseram que “as missões de ataque 
começaram”. O que está acontecendo? Os aliados estão nas linhas de batalha conosco. Não estamos 
lutando sozinhos. 
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Levante-se sabendo que sua autoridade não pode ser cancelada. Eles não podem cancelar nossa 
autoridade. “Em Meu Nome”, disse o Rei, “você tem Minha autoridade e com ousadia irrestrita, use-a”. 
Que tal agora? 

» Você vai em frente e cancela algumas coisas. 
» Você cancela o inferno! 
» Você cancela as tarefas demoníacas! 
» Você cancela a obra dos tronos da iniquidade. 

Vá corajosamente para a terra e diga o que eu digo! Nenhuma incredulidade, nenhuma, nenhum 
desânimo. Não vacile. Avance para o Meu “momento de possuir a terra”. Siga em frente, ceife suas 
colheitas. Siga em frente e pegue os despojos! Avance, avance, avance! Continue avançando. 

Não estou ouvindo a corneta tocar, estou ouvindo ataque. Estou ouvindo ataque! Estou ouvindo 
prosseguir! Estou ouvindo a reforma. Estou ouvindo avivamento. Estou ouvindo recuperar o que o inimigo 
roubou. Estou ouvindo claramente a terra dos gigantes. Estou ouvindo que todo o Céu está atrás de você. 
Sem incredulidade. Faça orações ousadas. Avance com grande autoridade. Declare uma fé ousada, não 
desista, não desista, você deve ser muito corajoso. 

“O despertador do Céu está tocando agora na cabeceira de uma igreja adormecida. Hora de subir. É hora 
de estar à altura da ocasião. É hora de levantar. Tenho leões escondidos no Meu remanescente, não 
coiotes. Eles agora irão patrulhar e remover as matilhas dos derrotados. Eles vieram para espalhar os 
Meus rebanhos, mas agora Eu os espalharei. Meus leões serão ferozes, ousados, agressivos e não 
intimidados, não vacilarão quando os adversários avançarem. Eles permanecerão fortes”, diz o Senhor. 
"Destemido." 

Comecei assim. Veja o restante da profecia agora. 

O restande da Profecia 
“Um novo rugido será ouvido da Minha tribo, anunciando o domínio territorial. Um rugido reivindicando 
jurisdição geográfica e espiritual soará agora do Meu remanescente. (Lembra que em 2017 Deus disse que 
a Aglow está posicionada geográfica e espiritualmente?) Um rugido estabelecendo que o trono do 
território está ocupado e guardado pelos Meus herdeiros. Um rugido contra o poder do inferno soará. Um 
rugido de autoridade em Meu Nome virá contra as invasões do inferno. 

Os que convoquei serão enviados e agora se tornarão os que estão avançando. Eles avançarão em Meu 
poder. Eles manifestarão os seus direitos como filhos e filhas de Deus, governando e reinando Comigo 
conforme pretendido. Meus herdeiros estão saindo das sombras da escravidão cultural e agora 
demonstrarão desdém pelos príncipes inimigos, poderosos (poderes), tronos, domínios e governantes das 
trevas. Ef 1:21-23 Eles não mais transigirão no governo compartilhado, não mais se contentarão com a 
coabitação com o poder demoníaco, não mais aceitarão a ocupação compartilhada com as trevas 
espirituais. 

O apaziguamento passivo foi substituído por espinhas de aço. Lábios incendiados com pepitas sagradas, 
e um grito do Rei está em sua voz. De fato, o decreto do grito de Jericó está em sua boca. Uma fé 
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determinada agora será vista em Meus fiéis enquanto marcham para remover filosofias demoníacas e 
doutrinas dos demônios da terra. Não haverá governo compartilhado com forças demoníacas, diz o 
Senhor. Meu governo, Meu governo prevalecerá. Minha palavra prevalecerá. O poder para prevalecer 
está sendo derramado. O poder para prevalecer está impregnando Meu remanescente. O poder para 
superar as estratégias do inferno. O poder para superar a doutrina demoníaca e o governo rebelde. O 
poder para mais do que conquistar táticas demoníacas está sendo liberado. Aqueles que permanecerem 
comigo verão o fogo do inferno falhar. 

Então, levantem-se e governem. Ergam-se e emitam rugidos com a Minha autoridade. Encherei a boca 
dos seus inimigos e seus corações com lama. Eles se encontrarão presos em seu próprio lamaçal. Rujam 
com a Minha liberdade! Rujam com a Minha libertação! Que a alegria ecoe de Sião! Marchem para a 
batalha com fé confiante! Aleluia! Louvado seja o Teu Nome, Senhor. Avancemos!” 

Fiquem de pé, se quiserem, por toda a sala. Equipe de louvor, vocês podem vir. 

É hora. Senhor, oro esta noite para que estas palavras penetrem profundamente em nós. Derrama 
coragem. Derrama as inspirações pré-batalha que penetram em nosso coração, em nosso ser. Que este 
mundo comece a ver o mais corajoso corpo de Cristo em toda a história. Que os poderosos se levantem 
para ocupar o seu lugar. Aqueles que não recuarão, aqueles que não vacilarão, aqueles que falarão a 
Palavra da Fé, independentemente de quão grande seja o gigante, aqueles que permanecerão firmes e 
lutarão esta batalha de reinício da história. 

Libere agora milagres de libertação, Senhor. Milagres, sinais nos Céus. Derramamentos visíveis e claros de 
poder sobrenatural que abrem caminhos que parecem impossíveis, mas não são. Abale os poderes do 
inferno! Faça acontecer os milagres, Senhor, que prometeu. Embosque os seguidores de Baal com Seus 
anjos como fez por Josafá. Embosque os trabalhadores da iniquidade como fez por Paulo, Pedro e os 
apóstolos. Embosque as estratégias do inferno. Libere os anjos da guerra para subir e descer entre nós. 
Acelere esta missão agora até setembro e além. Não recuaremos. Não desistiremos. Ajude-nos a 
atravessar o rio e entrar na terra prometida, Senhor. 

Lute a batalha ao nosso lado, Nosso Rei, aquele que rompe. Messias que rompe, vá adiante de nós. 
Romperemos. Libere os anjos aos milhares a diante de nós para romper e abrir caminho. Causa confusão 
no acampamento inimigo. Libere as surpresas do Céu. Que o brado do Rei esteja em nossos lábios! O 
rugido de Sião. O brado de Libertação. 

 

Que toda a Terra ouça o veredito do nosso Rei. Drene o lamaçal. Remova os tiranos do lamaçal. Corte as 
cabeças dos gigantes espirituais, corte-as. 

E declaramos, Senhor, que ascenderemos no poder da unção, na autoridade do nosso Rei, e tomaremos 
nosso lugar com Ele em lugares de autoridade sobre os tronos do nosso território. E reinaremos com o 
Rei Jesus. E o inferno não tem chance. 
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	Agora, esta manhã, eu lhes dei uma visão que o Senhor me concedeu e falei sobre isso e mencionei que no dia 4 de junho Ele falou comigo sobre um grande abalo e uma reinicialização desta nação que agora está começando. Esta noite, quero dar a vocês, ao começar, a palavra profética que Ele me deu naquela ocasião. Eu só compartilhei a última parte esta manhã.
	No dia 4 de junho, e novamente, era uma manhã de domingo. Quando me levantei, senti-me tão sobrecarregado pelo nosso mundo e pela nossa nação que clamei a Deus. E o Espírito Santo, quando entrei no escritório, falou estas palavras: “Agora lidarei com os opressores do Meu povo.” Lembro-me de escrever tão furiosamente quanto pude em meu escritório. “Agora lidarei com os opressores do Meu povo. Agirei rapidamente e com agressividade. Pois eu ouvi seus gritos e quebrarei o domínio das obras deles. Embora eles contorçam o pescoço em grande resistência, eu os conduzirei com argolas no nariz ao seu lugar de destruição. Como bois para o matadouro, eu os puxarei para estábulos de desgraça.” Isso está acontecendo até agora. “A influência dominante da maldição do opressor romperá o coração do Meu povo. O estalido desanimador do chicote do capataz não será mais ouvido pelos Meus filhos e filhas. Eles não carregarão o fardo dos seus opressores. Eles não trabalharão para obter o ganho de seus inimigos. Não trabalharão como escravos da brutalidade cultural. Eles não colherão campos vazios porque Me adoram. Não, eles serão os donos dos campos onde antes colhiam.”
	“O som estridente ouvido por Meu remanescente será o som estridente da autoridade de seu opressor destruindo suas vidas. As palavras de seu faraó serão como palha ao vento enquanto Meus anjos espalham seu desafio. Miguel, meu príncipe guerreiro e suas Carruagens de Fogo – essas seriam as divisões das Forças Especiais dos exércitos de anjos. Miguel e suas Carruagens de Fogo receberam suas ordens. Gabriel comunicou estratégias a todos os exércitos de anjos. Anjos inovadores agora estão ativados. O Faraó não terá a palavra final. Eu darei a palavra final. A batalha de Eclésia com fé enquanto eu endureci o coração de seus inimigos.” Isso também está em processo agora. 
	“Vou endurecer os corações de seus inimigos para uma derrota devastadora. Coloque seu coração no que eu digo. Definam suas mentes com a fé do “agora”, esperando viver em um lugar prometido. Avancem rumo a novos tempos e estações que preparei para vocês. Avance para a reforma que planejei para você. Avance para posições de autoridade que ordenei para o Meu povo. Pois saiba, diz o Senhor, que os próximos três meses de junho, julho e agosto (novamente, recebo neste dia 4 de junho) levarão a um grande abalo e a um restabelecimento das nações de volta às raízes da aliança e as raízes da aliança da América serão restabelecidas.
	Junho, Julho e Agosto serão meses de grandes reformas e começarão a aumentar rapidamente. Saiba que nos próximos três meses, as sementes de fé plantadas pelo Meu povo, com os seus decretos, irão acelerar até à plenitude produzindo o fruto da semente que é semeada e o Meu povo entrará em novos tempos. Os decretos de fé que eles semearam serão movidos até à plenitude e o Meu povo entrará numa nova era. Abrace e avance para o renovo que planejei. Esse plano irá agora desenrolar-se até Setembro e além. Decrete sua fé e ative o poder do Meu Reino. Decrete sua fé e ative exércitos de anjos e eles irão ajudá-lo no renovo sobrenatural.”
	Ouça esta Escritura que corresponde a Hebreus 12:25-28 na Bíblia Mensagem. “Portanto, não tapem os ouvidos para essas palavras tão agradáveis. Se os que ignoraram as advertências terrenas não escaparam, o que nos acontecerá se virarmos as costas para as advertências do céu? A voz de Deus, naquela ocasião, sacudiu a terra até os fundamentos. Desta vez, ele foi bem claro, vai sacudir os céus também: “Um último abalo, muito violento e devastador, de cima para baixo”. A expressão “um último abalo” significa uma limpeza completa, que elimina todo lixo religioso e histórico e traz à tona a essência inabalável e limpa, sem mistura alguma.” Viram o que conseguimos? Um Reino inabalável! Conseguem entender como devemos ser gratos? Não apenas agradecidos, mas em atitude de adoração profunda e reverentes na presença de Deus. Pois Deus não é um espectador indiferente.” 
	Os profetas estão nos contando repetidamente. Há meses que ouço deles que é hora de avaliar a batalha e prevalecer no Nome de Jesus.
	Ouça, se quiser, esta noite, e você poderá ouvir palavras como as que o Apóstolo Paulo escreveu, não apenas em Hebreus 12, mas também em Efésios 6, sendo agora levado pelo Espírito Santo, vencendo nossos tempos neste momento decisivo. Eles estão soprando em nossos corações: “Fortalecei-vos no Senhor e na força do Seu poder”. Levante sua guarda. Por que? Porque uma batalha será travada pelas almas das nações. 
	Uma temporada de guerra feroz começa agora
	“Uma batalha está sendo travada por nossa nação aqui e devemos nos engajar e vencer. Prepare-se para a feroz temporada de guerra que agora começa. Prepare-se para lutar contra tronos espirituais de iniquidade que influenciam os reinos naturais. Pretendo que você os derrube. Entenda que você deve lutar. Você deve lutar com oração. Você deve lutar com decretos de fé. Você deve lutar com a guerra de adoração. Você deve se preparar para usar as armas de sua guerra que não sejam carnais. Eles são poderosos através do seu Deus para destruir fortalezas. Você deve se preparar para lutar ao lado dos exércitos de anjos, proclamando Minhas palavras.”
	Salmos 103:20 diz que “Bendigam ao Senhor, vocês, seus anjos poderosos, que obedecem à sua palavra.” disse o Senhor. Entendam que é hora de uma nova batalha que levará à colheita de um bilhão de almas.
	É hora de envolver os principados e potestades das trevas, aqueles que eles usam no reino natural. É hora de envolver os profetas de Baal na mídia. Parece que os profetas de Baal se entrincheiraram nos mercados da mídia. Alguns profetas de Baal entrincheiraram-se em cargos políticos e devem ser confrontados agora. Em outras palavras, é hora do confronto.
	É hora do confronto
	É hora do confronto que o Espírito Santo nos disse que iria acontecer. Você pode sentir isso. Você pode sentir isso no ar. Você pode sentir isso quando anda pelas ruas. Você sente isso quando sobe ao reino espiritual e no reino natural. E também devemos saber claramente e ouvir o chamado de nosso Rei, Jesus Cristo, aos Seus exércitos: “Apresentem-se nas linhas de batalha!”
	É hora da marcha. É hora de avançar. É hora de travar a batalha de recomeço do planeta Terra. É hora de possuir a terra. Embora haja gigantes na terra, não tema. Como Davi, reúna suas pedras e prepare suas fundas que eu as guiarei. Afie suas lanças. Afie suas espadas. É hora de tomar as cabeças dos gigantes espirituais.
	Eu irei antes de você. Eu vou capacitar você. Eu estarei com você. É hora de ouvir as instruções pré-batalha, as declarações pré-batalha. É hora de ouvir o som da dança da guerra. É hora de ouvir o som dos gritos de guerra – os discursos pré-batalha declarados antes dos conflitos gigantescos ao longo da história. Pessoas como as que enfrentamos agora.
	Eles estão agora soando. Eu os ouço. Eu os ouço quando acordo de manhã. Eu os ouço no meio da noite. Quando acordo, estou ouvindo-os. Há um chamado à paixão ousada, como os guerreiros ouviram ao longo dos tempos. Como aqueles que o Terceiro Exército ouviu na primavera de 1944, quando o General George S. Patton estava diante de tropas em menor número que se preparavam para marchar no dia seguinte para o que chamavam de “as mandíbulas do inferno”.
	Ele ficou diante daqueles homens que sabiam que seriam baleados na manhã seguinte. Eles sabiam que granadas iriam explodir ao seu redor. Ele ficou diante deles e disse: “Não quero receber de vocês nenhuma mensagem dizendo que estamos mantendo nossa posição. Não estamos aqui para controlar nada, exceto para os territórios de nossos inimigos. Nosso plano de operação é basicamente avançar e continuar avançando, quer tenhamos que passar por cima deles, por baixo deles ou através deles.” E eles fizeram. 
	Nós somos a cavalaria
	Não estamos aqui para defender o forte até que a cavalaria chegue. Nós somos a cavalaria. Não estamos aqui para manter a nossa posição. Estamos aqui para avançar com o Espírito Santo e com exércitos de anjos. Estamos aqui para seguir nosso Rei, Messias, o Destruidor que está nos liderando na batalha. Ele está abrindo os caminhos diante de nós. Ele está nos liderando na batalha contra as trevas grosseiras.
	Será necessária uma paixão ousada para avançarmos. Será necessária uma fé ousada para redefinir um mundo que está indo na direção errada. Será necessária uma fé ousada para mudar esta nação. Será necessária uma fé determinada para possuir a terra. Será necessária fé como a da grande nuvem de testemunhas que nos observa esta noite. Moisés, ele está observando. Abraão, Elias, Eliseu, Rute, Débora e Ester.
	Devemos entender. Tem que penetrar profundamente em nossa própria natureza. Temos que entender que é a nossa vez. Chegou a nossa vez, Eclésia! É um chamado semelhante ao que foi dado à primeira igreja no Livro de Atos. A igreja primitiva também estava passando por um momento de grande abalo.
	O mundo precisava de uma reinicialização. Israel precisava de uma reinicialização. O Império Romano os oprimiu. O governo era corrupto e com mão de ferro. A religião da época era passiva e estagnada. Liderado por fariseus e mercenários dispostos a trabalhar com o governo maligno e a opressor. Mas o Espírito Santo encheu um remanescente de 120 com poder. Poder para executar o plano da Divindade e trazer reformas dramáticas. Eles atenderam a esse chamado e viraram o mundo de cabeça para baixo. Nós também devemos. Devemos despertar e redefinir nossos tempos. Devemos despertar e redefinir a história.
	No dia 24 de agosto de 2014, ouvi esta palavra profética. Eu acredito que isso está soando em nossos tempos agora. Parecia para aquela época, mas acredito que agora está ainda mais no momento certo.
	O Despertador do Céu 
	“O despertador do Céu está tocando agora na mesa de cabeceira de uma igreja adormecida. Hora de subir. É hora de estar à altura da ocasião. Hora de levantar. O sol nasceu sobre um campo de batalha. Tenho leões escondidos no Meu remanescente, não coiotes. Eles agora se levantarão para patrulhar e remover as matilhas de coiotes derrotados que vieram para espalhar Meus rebanhos. Meus leões serão ferozes. Eles serão ousados, agressivos e não intimidados. Eles não vacilarão quando os adversários avançarem. Eles permanecerão fortes”, diz o Senhor. "DESTEMIDO! Meu destemido remanescente surgirá à medida que uma nova era amanhecer. Eles estarão à altura da ocasião.” É hora de estar à altura da ocasião. 
	Ousadia desenfreada
	Uma das orações da igreja primitiva no livro de Atos chamou minha atenção e é encontrada em Atos 4:29. A Nova King James diz assim: “Senhor, olha para as ameaças deles e concede aos Teus servos que com toda ousadia, eles possam falar a Tua Palavra estendendo a tua mão para curar, e que sinais e maravilhas possam ser feitos através do Nome de Seu Santo Servo Jesus. E depois de orarem, o lugar onde estavam reunidos tremeu; e todos ficaram cheios do Espírito Santo e anunciaram a Palavra de Deus com ousadia.”
	Atos 4:29, de acordo com a Almeida Revista e Atualizada* “Agora, pois, ó Senhor, olha para as suas ameaças e concede aos teus servos que falem com toda a ousadia a tua palavra.”
	Na NTLH*, “Agora, Senhor, olha para a ameaça deles. Dá aos teus servos confiança para anunciarem corajosamente a tua palavra.”*
	*[Nota do tradutor: foram utilizadas versões da Bíblia que se encontram em Português]
	Pregue a Palavra de Deus, sem hesitar. 
	A Bíblia A Mensagem diz “Cuida destas ameaças e dá aos teus servos confiança e coragem para pregar tua Mensagem.” 
	Ouça-me esta noite. Eles vão começar de novo, talvez até esta semana. Eles vão começar de novo. Seja destemido."
	Atos 4:29 da Bíblia VFL, “E agora, Senhor, ouça as ameaças deles e dê aos seus servos habilidade para falarem a sua mensagem com toda a coragem.” 
	A igreja primitiva liderou um movimento com grande ousadia, com ousadia desenfreada. Eles declararam o que Deus disse com ousadia e estou ouvindo esse chamado ao corpo de Cristo em nossos tempos.
	O Espírito Santo está ungindo a Eclésia com um derramamento de ousadia como nunca foi visto antes. Ousadia desenfreada. Essa ousadia está começando a me ocupar. Sempre fui muito agressivo e ousado, eu acho, mas há algum tipo de natureza de Cristo bem dentro de mim como nunca senti antes. É quase como se eu olhasse para o que vejo e dissesse: “Como ousa?! Como ousa desafiar o Deus Vivo?”
	Ousadia desenfreada. É sobre essa ousadia que Paulo falou a Timóteo em 2 Timóteo 1:7 na Bíblia NTLH: “Pois o Espírito que Deus nos deu não nos torna medrosos; pelo contrário, o Espírito nos enche de poder e de amor e nos torna prudentes.”
	O Rei Salomão nos dá estas palavras em Provérbios 28:1:
	“Os maus fogem, mesmo quando ninguém os persegue, mas o homem honesto é valente como um leão.." O Espírito Santo tem preparado a Eclésia por anos para agir com uma ousadia semelhante à dos leões. O mundo ficará chocado com isso, porque o mundo pensa que somos facilmente intimidados, que somos pessoas fracas, que somos necessitados e desprezíveis. Eles estão prestes a descobrir que temos corações como os dos leões. Eles estão prestes a descobrir que há uma ousadia destemida porque conhecemos o nosso Deus e realizaremos proezas. Não seremos guerreiros intimidados. 
	Estas Palavras e as Palavras que Deus falou a Josué após a morte de Moisés, pouco antes de Josué levá-los para a terra prometida. Suas palavras para eles têm ocupado meu espírito há algumas semanas. Foi como se essas Palavras estivessem sendo sopradas de uma maneira nova na Eclésia, na verdadeira Igreja. Acredito que essas palavras estão sendo inspiradas na Aglow e em ministérios como a Aglow. São uma Palavra viva para nós.
	Deus nos ordena que sejamos fortes e corajosos, não desanimados
	Deus disse a Josué, Josué 1:6, antes de levá-los para a Terra prometida, Ele faz esta declaração a Josué. Josué 1:6, Ele disse: “Seja forte e tenha bom ânimo”. Josué 1:7 Deus disse: “Seja forte e muito corajoso”. Josué 1:9: “Não te ordenei que sejas forte e corajoso? Não tenha medo, nem tenha medo, pois o Senhor, seu Deus, está com você”.
	Pense nisso por um momento. "Não fui eu que ordenei a você." Quando você pensa em mandamentos, possivelmente nos Dez Mandamentos, ou em outros mandamentos, muitos não pensam nesses três mandamentos. Estou ordenando a você: “Seja forte”. Estou ordenando a você: “Seja corajoso”. Estou ordenando a você: “Não tenha medo”. Desanimado significa angustiado por causa de algo inesperado. Quando surgirem coisas inesperadas, não desanime. Como uma notícia ruim ou uma notícia pessima que você recebe, não fique desanimado. Se o inesperado for declarado ou surgir em seu caminho, não desanime. 
	Sem dúvida, isso fez Josué retroceder 40 anos, era preciso, isso me afetaria também. Ele foi um dos 12 espiões que Moisés enviou à terra de Canaã para ver a melhor forma de tomar aquela terra. Mas dez deles, quando voltaram, deram um relato de consternação. Eles disseram: “Bem, existem gigantes lá e eles são grandes demais. Não seremos capazes de tomar essa terra.” Mas Josué e Calebe rejeitaram esse relatório e deram um bom relatório dizendo: “Somos perfeitamente capazes de tomar a terra! Nosso Deus está conosco!” Na verdade, eles disseram: “Eles são pão para nós! Nós vamos comê-los!”
	Deus estava lembrando-o,
	"Você deu um bom testemunho naquela época, Josué, e estou ordenando que você dê um agora. Não relate desânimo porque estou com você. Seja forte, seja muito corajoso e não traga mensagens de desânimo. Estou ordenando que não fale incredulidade! Estou ordenando que não diga isso! Estou ordenando, não fale incredulidade!"
	“Meu servo Moisés morreu, mas vamos adiante. Atravesse o rio Jordão, você e todo o povo. Entre na terra que estou dando ao povo de Israel. Estou dando cada metro quadrado que seus pés pisarem, como prometi a Moisés. Do deserto ao Líbano, desde o grande rio, o Eufrates — toda a terra dos hititas — até o mar Mediterrâneo, a oeste. Tudo pertence a vocês. Enquanto viver, você não conhecerá a derrota. Assim como estive com Moisés, estarei com você. Não vou abandonar você. Seja corajoso! Anime- se! Você conduzirá este povo para tomar a terra que prometi dar aos seus antepassados. Dê o seu máximo, empenhe sua alma. Não deixe de seguir o que diz a Revelação que Moisés escreveu, cada parágrafo. Não se desvie para a direita nem para a esquerda, para que possa chegar ao seu destino. Não deixe, em nenhum instante, de pensar no que diz o Livro da Revelação. Pondere e medite nele dia e noite, praticando tudo que ele prescreve. Então, você alcançará seu objetivo e será bem-sucedido, Vou dizer de novo: seja corajoso e anime-se! O Eterno, o seu Deus, está com você a cada passo neste caminho”. Josué 1:1-9 (MSG)
	Deus diz: “Josué, tenho uma tarefa para você. Você é assistente pessoal de Moisés há 40 anos. Você trabalhou com ele para levar Meu povo através do deserto. Você foi preparado para este momento crucial da história. Mas antes que essa tarefa comece, antes da batalha, saiba disso, estabeleça isso no fundo do seu coração, Josué, você terá que ser corajoso, muito corajoso. Você vai ter que ser forte. Muito forte. Você não pode andar com medo. Você não pode falar palavras de incredulidade. Você não pode ficar consternado. O desânimo deve ser superado pela fé confiante de que estou com você.”
	Nós também devemos resolver essa questão de uma vez por todas, antes da batalha. Sem medo, sem desânimo. Por que Deus fala com ele dessa maneira? Três vezes? Por que Ele fala assim? Porque a tarefa que tinha diante de si era assustadora. Seria difícil às vezes. Seria cansativo. Isso iria desafiá-lo. Às vezes seria assustador naturalmente. As nações e territórios ocupados que Deus lhes estava dando foram ocupados por pessoas cruéis. Eles eram maus. Eles eram tiranos irracionais. Eles estavam cheios de ódio e desdém por Deus e Seus caminhos. Estava cheio de idólatras sem lei, corruptos e vingativos. E sim, alguns deles eram gigantes. Estava cheio de pervertidos, dispostos a sacrificar seus bebês a Baal. “Josué, antes deste chamado, saiba disso: você terá que ser corajoso, muito corajoso. Nenhuma incredulidade saia de sua boca, nenhum desânimo. Você não pode tremer. Você não pode recuar. Você não pode hesitar na presença de seus inimigos. Sem medo.
	Gideão
	Você pode ouvir palavras semelhantes a de um jovem chamado Gideão, que escondeu o trigo, debulhando-o atrás do lagar, porque os midianitas atacavam e roubavam sua colheita. Na verdade, isso aconteceu durante sete anos consecutivos. “Gideão, estou chamando você para parar a invasão. Mas antes desse chamado, entenda que o valor que está dentro de você deve ser extraído. Existe um poderoso espírito de valor dentro de você. Eu coloquei isso aí, mas você terá que aproveitar esse valor. Você terá que demonstrar valor corajoso, porque vou pedir-lhe que pegue um remanescente de 300 homens, ataque 135.000 guerreiros medianitas. Recupere o que foi roubado de você e isso exigirá um pouco de coragem. Gideão, você terá que mostrar coragem heróica. Você não pode tremer. Você não pode ficar abalado. Você não pode fazer isso andando com medo. Você não pode hesitar na presença de seus inimigos. O desânimo deve ser superado com fé confiante de que estou com você.”
	Avanço rápido para esta noite. 
	Sua tarefa: redefinir as nações
	Eclésia, Guerreiros Remanescentes, estou chamando vocês para uma missão em outro ponto da história. Sua tarefa é: 
	» Reiniciar as nações, reinicializá-las, reinicializar a América.
	» Colocar o mundo em um caminho diferente. É colocar o mundo em um rumo diferente.
	» Estou te chamando para possuir a terra e parar de perder uma colheita após outra, após outra.
	» Estou chamando você para parar com a invasão de herança. Assim como Meu povo no Êxodo, que circulou a montanha por 40 anos, vocês já circularam a montanha por tempo suficiente.
	» Atravessar o rio e tomar posse do terreno.
	» Entre na promessa.
	Mas saiba disso, você deve ser forte. Você deve ser muito forte. Não viva na incredulidade. Se você tiver que agarrar os lábios, nada de maus relatos. Não diga palavras de incredulidade. Você deve ser um povo de grande coragem. Você deve ser ousado. Você deve ser muito, muito, muito ousado.
	Você deve demonstrar uma batalha heróica porque as pessoas que você enfrenta são implacáveis. Eles são vingativos. Eles odeiam você e me odeiam. Eles odeiam a Minha Palavra. São mentirosos, enganadores, são impiedosos, são injustos. Eles são maus. Eles não se importam em matar bebês e se alegram com o privilégio.
	Você deve ser forte. Você deve demonstrar grande coragem. Não trema diante deles! Avance com muita fé, sabendo que estou com você. Eu vou proteger você. Eu liberei Meus anjos para ajudá-lo. Todo o Céu irá apoiá-lo! Seja forte, seja muito corajoso. Fale em fé. Nunca fale em incredulidade.
	Em Hebreus 11 e 12 vemos homens e mulheres de grande valor. Nossa herança está repleta de heróis que estiveram ao lado de Deus, e eles permaneceram com grande coragem. 
	É a nossa vez
	Mais uma vez, é a nossa vez. Está na hora.
	Está na hora. É hora de possuir as promessas que Deus nos deu. É hora de acabar com a prisão do Faraó. E isso exigirá coragem destemida para dizer o que Deus diz. Tal como os pioneiros da nossa fé, não vamos simplesmente entrar na nossa herança. Devemos lutar corajosamente por isso. O corajoso remanescente está agora sendo convocado. O sopro do Céu, o vento de Deus está sobre esse chamado e está convocando os guerreiros a tomarem posição.
	Não podemos atribuir a descrença patética apresentada nas igrejas nominais em todo o mundo - clubes sociais religiosos mortos, sensíveis aos que procuram, comprometedores e mortos. Somos ordenados a não abraçar a doutrina demoníaca que diz: “Não podemos vencer. A oposição é muito grande. É gigantesco.” 
	Por favor, ouça que somos ordenados a não seguir o compromisso de líderes cheios de medo ou de igrejas nominais que dizem que não podemos. Deixe-os para trás. 
	» Não somos declaradores de consternação.
	» Não damos um relatório maligno.
	» Não abraçamos o ensinamento de que ficará tão escuro que a igreja cairá em derrota total – simplesmente não podemos prevalecer.
	» Não atribuímos o ensino de infiéis que comprometem a fé, proclamando que não seremos capazes.
	» Não lambemos a água como os cães, como alguns membros do exército de Gideão faziam. 
	Não, nossas cabeças estão erguidas. Nossos escudos estão levantados e não correremos com medo. Fomos preparados de forma diferente.
	Como os 300 de Gideão, mesmo que estejamos cansados, ainda iremos persegui-lo e ainda iremos. Não estamos aqui para possuir terras. Estamos aqui para pegá-lo. Recuperaremos o que o inimigo nos roubou. E não desistiremos das nossas colheitas.
	Francamente, não entendo a mentalidade perdedora apresentada por igrejas ou líderes passivos. Certamente não é bíblico. Quer dizer, acho que é hora de dizer que tipo de Deus estamos servindo?
	» É hora de confrontar a mentalidade nominal, o cristianismo nominal, com algumas questões. Nominal significa apenas no nome. Muito cristianismo está apenas no nome.
	» É hora de desafiar o povo de Deus. Deixe isso pra lá. Deixe isso pra lá. 
	Às vezes, fazer uma pergunta pode levar a uma verdade óbvia. Na verdade, é uma forma hebraica de ensinar. Você faz a pergunta óbvia e obtém a verdade óbvia.
	Então, acho que vou fazer algumas perguntas. 
	» Os braços do Senhor são tão curtos? Nossa, senti isso passar pelo salão. Os braços do Senhor são tão curtos que Ele não pode salvar? Não, eu sei, claro que não.
	» Vamos deixar o próprio Deus fazer uma pergunta. Jeremias 32:27 “Ei, Jeremias, há algo muito difícil para mim? A resposta foi um sonoro não e ainda é um sonoro não. Não dê ouvidos aos pessimistas.
	» Ele é algum ser fraco que finalmente ficou sem poder? NÃO!
	» Ele finalmente esgotou Suas habilidades? NÃO!
	» Ele criou tanto que chegou ao fim de Suas habilidades criativas? NÃO!
	» Ele finalmente ficou sem respostas? NÃO!
	» O poço de Sua sabedoria finalmente secou? NÃO!
	» Lúcifer em seu reino finalmente o desgastou, e Ele é apenas uma casca do Deus que costumava ser? Ao ouvir algumas pregações em nossos tempos, você pensaria assim. NÃO!
	» Suas boas intenções finalmente entraram em tempos de futilidade? NÃO!
	» Ele perdeu Seu poder? NÃO!
	» Ele se perdeu? NÃO!
	» Ele mordeu mais do que pode mastigar desta vez? NÃO!
	» Esta era é uma ponte longe demais para Ele? NÃO!
	» O estado de vigília O frustrou? NÃO!
	» A demência se instalou e Ele não consegue se lembrar do que prometeu? NÃO!
	» A intenção de construir uma igreja contra a qual o inferno não possa prevalecer fracassou e é apenas um fracasso gigantesco? NÃO!
	» Ele se esqueceu de como fazer milagres? NÃO!
	» Os líderes lunáticos o superaram? NÃO!
	» Será que as leis criadas pelos homens finalmente O sufocaram? Quero dizer, Deus pode ser banido? NÃO!
	» Ele está sentado no Céu, dizendo: “Não posso fazer nada, eles me proibiram!” NÃO!
	» Ou Ele está sentado no céu rindo da loucura deles? SIM!
	» A rebelião arrogante o intimidou? NÃO!
	» Dizer a Deus para ficar fora disso funciona? NÃO! A que Deus estamos servindo?
	» Ele está morto? Ele está morrendo? Ou Ele está vivo?
	» O Deus que venceu todas as batalhas veio para Sua Waterloo? NÃO!
	» Será que Ele já chegou a momentos em que enfrenta inimigos que são muito fortes, muito difíceis? NÃO!
	» A nação rindo na cara dele o frustrou e simplesmente desistiu? NÃO!
	» Ele ergueu as mãos em sinal de rendição? NÃO!
	» Ele agitou a bandeira branca? Quero dizer, uma bandeira branca foi hasteada na Sala do Trono? NÃO!
	» Nosso Rei jogou uma toalha branca no círculo dos males culturais como um boxeador derrotado? NÃO!
	» Será que Ele jogou uma toalha branca no círculo do governo e na sua promoção da perversão? NÃO!
	» O Rei dos Reis finalmente gritou por socorro? NÃO!
	» Será que o Rei Jesus finalmente agitou a bandeira branca para Suas tropas? Ele agitou a bandeira branca para Seus exércitos de anjos? Ele agitou uma bandeira branca para o seu remanescente? Ele agitou a bandeira branca da rendição aos nossos inimigos, dizendo a eles e aos herdeiros de Deus: “Tentamos, mas não conseguimos. Simplesmente não tínhamos o que era necessário desta vez, nos rendemos.” NÃO!
	» Ele disse à Sua Eclessia: “Vá até o canto e lamba suas feridas porque você está derrotada?” NÃO!
	O que é essa confusão de vozes cheias de medo questionando o poder de Deus, questionando Sua Palavra, questionando Sua promessa? O que é esse Cristianismo leve agitando uma bandeira branca aos mutiladores de crianças, aos traficantes sexuais? O que é esse Cristianismo leve se rendendo às doutrinas dos demônios? O que é esse Cristianismo leve abraçando doutrinas humanísticas, substituindo a Palavra de Deus por uma palavra mais progressista. O que é essa mentalidade de derrota? O que é isto de derrubar a bandeira cristã sobre denominações inteiras e levantar a bandeira branca da rendição? “Nós nos rendemos ao mal. Nós nos rendemos à perversão. Nós nos rendemos a Baal. Rendemo-nos a ideologias sem Deus, rendemo-nos ao assassinato de bebés. Nós nos rendemos à agenda homossexual. Nós nos curvamos à comunidade LGBTQ. Nós nos rendemos! Nós nos rendemos à doutrinação de nossos filhos. Rendemos nossos direitos e liberdades a idiotas tagarelas.” O Rei do nosso Reino agitou a bandeira branca? NÃO! Quero dizer, estamos realmente sendo chamados a um compromisso? O Rei Jesus jogou a toalha dizendo: “Eu simplesmente não consigo construir uma igreja gloriosa, não consigo construir uma igreja que prevaleça, não importa o quanto eu tente”. Ou... (muitos aplausos)
	[Nunca recebi esse tipo de resposta à palavra “ou” antes]
	» Ou Ele chamou os serafins para que Lhe trouxessem um cavalo branco.
	» Ele chamou Miguel: “Sele o cavalo branco! Sele o cavalo branco! É hora de marchar com a Minha Eclésia para a batalha! É hora de agitar algumas coisas! É hora de redefinir! É hora de liderá-los. É hora de liderá-los como o Rei da Inovação. É hora de liderar uma Igreja que venho construindo em triunfo!
	» É hora dos ousados se levantarem!
	» É hora de atender ao chamado de despertar.
	» É hora de levantar e brilhar!
	Nós ouvimos! A Glória de Deus está subindo! É hora de surgir a verdadeira Eclésia! É hora de responder ao chamado do Céu, de permanecer corajosamente cheios de uma mentalidade de fé, uma mentalidade de heróis da fé que ao longo da história basicamente diziam “maior é Ele”.
	Maior é Aquele que está em nós do que o Perdedor Eterno e todo o seu reino.
	Essa deve ser a nossa mentalidade. É hora de ser ousado, sabendo que Deus é por nós. E, se Deus é por nós, se? Se? Quem pode estar contra nós? É hora de ser ousado, sabendo que as forças da coalizão Aliada do Céu e todos os exércitos de anjos estão respondendo ao chamado para se juntarem à Eclésia do Rei. Exércitos de anjos são mobilizados em missões de ataque, eu os vi. Vi Serafins em missões de ataque na Casa Branca. Eu fiz com que eles viessem de todos os lados da Casa Branca para se encontrarem comigo, com Dutch e outro apóstolo e nos darem uma tarefa. E eles disseram que “as missões de ataque começaram”. O que está acontecendo? Os aliados estão nas linhas de batalha conosco. Não estamos lutando sozinhos.
	Levante-se sabendo que sua autoridade não pode ser cancelada. Eles não podem cancelar nossa autoridade. “Em Meu Nome”, disse o Rei, “você tem Minha autoridade e com ousadia irrestrita, use-a”. Que tal agora?
	» Você vai em frente e cancela algumas coisas.
	» Você cancela o inferno!
	» Você cancela as tarefas demoníacas!
	» Você cancela a obra dos tronos da iniquidade.
	Vá corajosamente para a terra e diga o que eu digo! Nenhuma incredulidade, nenhuma, nenhum desânimo. Não vacile. Avance para o Meu “momento de possuir a terra”. Siga em frente, ceife suas colheitas. Siga em frente e pegue os despojos! Avance, avance, avance! Continue avançando.
	Não estou ouvindo a corneta tocar, estou ouvindo ataque. Estou ouvindo ataque! Estou ouvindo prosseguir! Estou ouvindo a reforma. Estou ouvindo avivamento. Estou ouvindo recuperar o que o inimigo roubou. Estou ouvindo claramente a terra dos gigantes. Estou ouvindo que todo o Céu está atrás de você. Sem incredulidade. Faça orações ousadas. Avance com grande autoridade. Declare uma fé ousada, não desista, não desista, você deve ser muito corajoso.
	“O despertador do Céu está tocando agora na cabeceira de uma igreja adormecida. Hora de subir. É hora de estar à altura da ocasião. É hora de levantar. Tenho leões escondidos no Meu remanescente, não coiotes. Eles agora irão patrulhar e remover as matilhas dos derrotados. Eles vieram para espalhar os Meus rebanhos, mas agora Eu os espalharei. Meus leões serão ferozes, ousados, agressivos e não intimidados, não vacilarão quando os adversários avançarem. Eles permanecerão fortes”, diz o Senhor. "Destemido."
	Comecei assim. Veja o restante da profecia agora.
	O restande da Profecia
	“Um novo rugido será ouvido da Minha tribo, anunciando o domínio territorial. Um rugido reivindicando jurisdição geográfica e espiritual soará agora do Meu remanescente. (Lembra que em 2017 Deus disse que a Aglow está posicionada geográfica e espiritualmente?) Um rugido estabelecendo que o trono do território está ocupado e guardado pelos Meus herdeiros. Um rugido contra o poder do inferno soará. Um rugido de autoridade em Meu Nome virá contra as invasões do inferno.
	Os que convoquei serão enviados e agora se tornarão os que estão avançando. Eles avançarão em Meu poder. Eles manifestarão os seus direitos como filhos e filhas de Deus, governando e reinando Comigo conforme pretendido. Meus herdeiros estão saindo das sombras da escravidão cultural e agora demonstrarão desdém pelos príncipes inimigos, poderosos (poderes), tronos, domínios e governantes das trevas. Ef 1:21-23 Eles não mais transigirão no governo compartilhado, não mais se contentarão com a coabitação com o poder demoníaco, não mais aceitarão a ocupação compartilhada com as trevas espirituais.
	O apaziguamento passivo foi substituído por espinhas de aço. Lábios incendiados com pepitas sagradas, e um grito do Rei está em sua voz. De fato, o decreto do grito de Jericó está em sua boca. Uma fé determinada agora será vista em Meus fiéis enquanto marcham para remover filosofias demoníacas e doutrinas dos demônios da terra. Não haverá governo compartilhado com forças demoníacas, diz o Senhor. Meu governo, Meu governo prevalecerá. Minha palavra prevalecerá. O poder para prevalecer está sendo derramado. O poder para prevalecer está impregnando Meu remanescente. O poder para superar as estratégias do inferno. O poder para superar a doutrina demoníaca e o governo rebelde. O poder para mais do que conquistar táticas demoníacas está sendo liberado. Aqueles que permanecerem comigo verão o fogo do inferno falhar.
	Então, levantem-se e governem. Ergam-se e emitam rugidos com a Minha autoridade. Encherei a boca dos seus inimigos e seus corações com lama. Eles se encontrarão presos em seu próprio lamaçal. Rujam com a Minha liberdade! Rujam com a Minha libertação! Que a alegria ecoe de Sião! Marchem para a batalha com fé confiante! Aleluia! Louvado seja o Teu Nome, Senhor. Avancemos!”
	Fiquem de pé, se quiserem, por toda a sala. Equipe de louvor, vocês podem vir.
	É hora. Senhor, oro esta noite para que estas palavras penetrem profundamente em nós. Derrama coragem. Derrama as inspirações pré-batalha que penetram em nosso coração, em nosso ser. Que este mundo comece a ver o mais corajoso corpo de Cristo em toda a história. Que os poderosos se levantem para ocupar o seu lugar. Aqueles que não recuarão, aqueles que não vacilarão, aqueles que falarão a Palavra da Fé, independentemente de quão grande seja o gigante, aqueles que permanecerão firmes e lutarão esta batalha de reinício da história.
	Libere agora milagres de libertação, Senhor. Milagres, sinais nos Céus. Derramamentos visíveis e claros de poder sobrenatural que abrem caminhos que parecem impossíveis, mas não são. Abale os poderes do inferno! Faça acontecer os milagres, Senhor, que prometeu. Embosque os seguidores de Baal com Seus anjos como fez por Josafá. Embosque os trabalhadores da iniquidade como fez por Paulo, Pedro e os apóstolos. Embosque as estratégias do inferno. Libere os anjos da guerra para subir e descer entre nós. Acelere esta missão agora até setembro e além. Não recuaremos. Não desistiremos. Ajude-nos a atravessar o rio e entrar na terra prometida, Senhor.
	Lute a batalha ao nosso lado, Nosso Rei, aquele que rompe. Messias que rompe, vá adiante de nós. Romperemos. Libere os anjos aos milhares a diante de nós para romper e abrir caminho. Causa confusão no acampamento inimigo. Libere as surpresas do Céu. Que o brado do Rei esteja em nossos lábios! O rugido de Sião. O brado de Libertação.
	Que toda a Terra ouça o veredito do nosso Rei. Drene o lamaçal. Remova os tiranos do lamaçal. Corte as cabeças dos gigantes espirituais, corte-as.
	E declaramos, Senhor, que ascenderemos no poder da unção, na autoridade do nosso Rei, e tomaremos nosso lugar com Ele em lugares de autoridade sobre os tronos do nosso território. E reinaremos com o Rei Jesus. E o inferno não tem chance.
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Mais uma vez, é uma honra estar aqui. Tenho grande carinho por vocês e aproveitei meu tempo aqui. Tenho o privilégio de falar em vários lugares e gosto de todos, mas gosto mais de alguns. Eu gosto daqui. Eu gosto disso. E obrigado equipe louvor. Incrível.

Você sabe, Jesus disse que iria construir uma igreja contra a qual as portas do inferno não poderiam prevalecer. Ele vai ou não vai. Eu acredito que Ele está fazendo isso. Ele definiu a igreja em Mateus 16:18-19. “Eu construirei a Minha Igreja e as portas do inferno não prevalecerão contra ela.” “Vou dar à Minha igreja as chaves do Reino. Tudo o que ligar na terra será ligado no Céu, tudo o que desligar será desligado no Céu.”

Ao começar esta noite, quero lembrá-los de que só existe um ser que tem o direito de definir a Igreja e esse ser é Aquele que a constrói. Não podemos permitir que o inferno nos defina. Não podemos permitir que a mídia nos defina. Não podemos permitir que o governo nos defina. Devemos deixar o Rei nos definir. 

Quando você olha (Mateus 16:18-18-9) no grego, e eu tenho feito isso há anos – a menor letra, o menor traço. Aqui está o que Ele disse: “Não importa o que você, a qualquer momento, encontre no conselho do inferno, então estou determinado que Minha Eclésia...” Ele chamou a Igreja de 'Eclésia', um corpo governante e reinante que Ele usou 113 vezes no Novo Testamento, então Ele não disse isso acidentalmente. “O que quer que você encontre no conselho do inferno, então estou determinado que Minha Eclésia prevalecerá. Você então enfrentará a decisão de permitir ou proibir. O que acontece está condicionado à sua resposta. Se você se envolver propositalmente e conscientemente em proibir ou permitir esse problema na Terra, descobrirá que, no momento futuro, quando o fizer, todo o Meu Reino estará atrás de você. Isso seriam exércitos de anjos. Esse seria o poder do Espírito Santo. Ele nos definiu. 

Uma parte da nossa tarefa é definir o nosso mundo. Esta noite, nosso mundo está em um momento muito decisivo. Está em um momento crítico. Está em um momento crucial. Talvez o maior momento decisivo desde que estou vivo.

Definições de um momento decisivo

Aqui estão as definições de um momento decisivo:

Momentos decisivos são momentos em que o que for feito afetará o futuro. É um momento decisivo.

Um momento decisivo é um momento que coloca uma vida, ou uma instituição, ou uma organização num caminho diferente. Devemos colocar o nosso mundo num caminho diferente. É um momento decisivo.

Um momento decisivo é um momento em que a conformidade é desafiada. Há momentos em que devemos dizer: “Não, não nos conformaremos. Não, não concordaremos com esse comportamento. Não, não seguiremos o rebanho. Não, não seguiremos sua linguagem. Seguimos nosso Rei.” É um momento decisivo.

Momento decisivo são momentos em que alguém, ou grupo de pessoas com ideias semelhantes, pega a caneta e com autoria decisiva escreve o roteiro de uma nova peça. É hora da Eclésia do Rei escrever o roteiro de uma nova peça.

Devemos definir o momento

Ao longo da história vemos que momentos decisivos são decididos por quem define o momento. Nosso Rei espera que Sua Igreja, Seu povo e Seu remanescente se levantem e definam este momento. Mais uma vez, não podemos permitir que a mídia defina este momento. Não podemos permitir que o governo defina este momento. Não podemos permitir que professores titulares definam esse momento. Não podemos deixar que a educação secular defina este momento. Não podemos deixar que as redes sociais definam este momento. Não podemos deixar que as grandes tecnologias definam este momento. Não podemos deixar que os políticos definam este momento. Devemos nos levantar e responder ao desafio do nosso tempo e devemos definir este momento alinhando-o com a Palavra do Deus Todo-Poderoso.

Agora, esta manhã, eu lhes dei uma visão que o Senhor me concedeu e falei sobre isso e mencionei que no dia 4 de junho Ele falou comigo sobre um grande abalo e uma reinicialização desta nação que agora está começando. Esta noite, quero dar a vocês, ao começar, a palavra profética que Ele me deu naquela ocasião. Eu só compartilhei a última parte esta manhã.

No dia 4 de junho, e novamente, era uma manhã de domingo. Quando me levantei, senti-me tão sobrecarregado pelo nosso mundo e pela nossa nação que clamei a Deus. E o Espírito Santo, quando entrei no escritório, falou estas palavras: “Agora lidarei com os opressores do Meu povo.” Lembro-me de escrever tão furiosamente quanto pude em meu escritório. “Agora lidarei com os opressores do Meu povo. Agirei rapidamente e com agressividade. Pois eu ouvi seus gritos e quebrarei o domínio das obras deles. Embora eles contorçam o pescoço em grande resistência, eu os conduzirei com argolas no nariz ao seu lugar de destruição. Como bois para o matadouro, eu os puxarei para estábulos de desgraça.” Isso está acontecendo até agora. “A influência dominante da maldição do opressor romperá o coração do Meu povo. O estalido desanimador do chicote do capataz não será mais ouvido pelos Meus filhos e filhas. Eles não carregarão o fardo dos seus opressores. Eles não trabalharão para obter o ganho de seus inimigos. Não trabalharão como escravos da brutalidade cultural. Eles não colherão campos vazios porque Me adoram. Não, eles serão os donos dos campos onde antes colhiam.”

“O som estridente ouvido por Meu remanescente será o som estridente da autoridade de seu opressor destruindo suas vidas. As palavras de seu faraó serão como palha ao vento enquanto Meus anjos espalham seu desafio. Miguel, meu príncipe guerreiro e suas Carruagens de Fogo – essas seriam as divisões das Forças Especiais dos exércitos de anjos. Miguel e suas Carruagens de Fogo receberam suas ordens. Gabriel comunicou estratégias a todos os exércitos de anjos. Anjos inovadores agora estão ativados. O Faraó não terá a palavra final. Eu darei a palavra final. A batalha de Eclésia com fé enquanto eu endureci o coração de seus inimigos.” Isso também está em processo agora. 

“Vou endurecer os corações de seus inimigos para uma derrota devastadora. Coloque seu coração no que eu digo. Definam suas mentes com a fé do “agora”, esperando viver em um lugar prometido. Avancem rumo a novos tempos e estações que preparei para vocês. Avance para a reforma que planejei para você. Avance para posições de autoridade que ordenei para o Meu povo. Pois saiba, diz o Senhor, que os próximos três meses de junho, julho e agosto (novamente, recebo neste dia 4 de junho) levarão a um grande abalo e a um restabelecimento das nações de volta às raízes da aliança e as raízes da aliança da América serão restabelecidas.

Junho, Julho e Agosto serão meses de grandes reformas e começarão a aumentar rapidamente. Saiba que nos próximos três meses, as sementes de fé plantadas pelo Meu povo, com os seus decretos, irão acelerar até à plenitude produzindo o fruto da semente que é semeada e o Meu povo entrará em novos tempos. Os decretos de fé que eles semearam serão movidos até à plenitude e o Meu povo entrará numa nova era. Abrace e avance para o renovo que planejei. Esse plano irá agora desenrolar-se até Setembro e além. Decrete sua fé e ative o poder do Meu Reino. Decrete sua fé e ative exércitos de anjos e eles irão ajudá-lo no renovo sobrenatural.”

Ouça esta Escritura que corresponde a Hebreus 12:25-28 na Bíblia Mensagem. “Portanto, não tapem os ouvidos para essas palavras tão agradáveis. Se os que ignoraram as advertências terrenas não escaparam, o que nos acontecerá se virarmos as costas para as advertências do céu? A voz de Deus, naquela ocasião, sacudiu a terra até os fundamentos. Desta vez, ele foi bem claro, vai sacudir os céus também: “Um último abalo, muito violento e devastador, de cima para baixo”. A expressão “um último abalo” significa uma limpeza completa, que elimina todo lixo religioso e histórico e traz à tona a essência inabalável e limpa, sem mistura alguma.” Viram o que conseguimos? Um Reino inabalável! Conseguem entender como devemos ser gratos? Não apenas agradecidos, mas em atitude de adoração profunda e reverentes na presença de Deus. Pois Deus não é um espectador indiferente.” 

Os profetas estão nos contando repetidamente. Há meses que ouço deles que é hora de avaliar a batalha e prevalecer no Nome de Jesus.

Ouça, se quiser, esta noite, e você poderá ouvir palavras como as que o Apóstolo Paulo escreveu, não apenas em Hebreus 12, mas também em Efésios 6, sendo agora levado pelo Espírito Santo, vencendo nossos tempos neste momento decisivo. Eles estão soprando em nossos corações: “Fortalecei-vos no Senhor e na força do Seu poder”. Levante sua guarda. Por que? Porque uma batalha será travada pelas almas das nações. 

Uma temporada de guerra feroz começa agora

“Uma batalha está sendo travada por nossa nação aqui e devemos nos engajar e vencer. Prepare-se para a feroz temporada de guerra que agora começa. Prepare-se para lutar contra tronos espirituais de iniquidade que influenciam os reinos naturais. Pretendo que você os derrube. Entenda que você deve lutar. Você deve lutar com oração. Você deve lutar com decretos de fé. Você deve lutar com a guerra de adoração. Você deve se preparar para usar as armas de sua guerra que não sejam carnais. Eles são poderosos através do seu Deus para destruir fortalezas. Você deve se preparar para lutar ao lado dos exércitos de anjos, proclamando Minhas palavras.”

Salmos 103:20 diz que “Bendigam ao Senhor, vocês, seus anjos poderosos, que obedecem à sua palavra.” disse o Senhor. Entendam que é hora de uma nova batalha que levará à colheita de um bilhão de almas.

É hora de envolver os principados e potestades das trevas, aqueles que eles usam no reino natural. É hora de envolver os profetas de Baal na mídia. Parece que os profetas de Baal se entrincheiraram nos mercados da mídia. Alguns profetas de Baal entrincheiraram-se em cargos políticos e devem ser confrontados agora. Em outras palavras, é hora do confronto.

É hora do confronto

É hora do confronto que o Espírito Santo nos disse que iria acontecer. Você pode sentir isso. Você pode sentir isso no ar. Você pode sentir isso quando anda pelas ruas. Você sente isso quando sobe ao reino espiritual e no reino natural. E também devemos saber claramente e ouvir o chamado de nosso Rei, Jesus Cristo, aos Seus exércitos: “Apresentem-se nas linhas de batalha!”

É hora da marcha. É hora de avançar. É hora de travar a batalha de recomeço do planeta Terra. É hora de possuir a terra. Embora haja gigantes na terra, não tema. Como Davi, reúna suas pedras e prepare suas fundas que eu as guiarei. Afie suas lanças. Afie suas espadas. É hora de tomar as cabeças dos gigantes espirituais.

Eu irei antes de você. Eu vou capacitar você. Eu estarei com você. É hora de ouvir as instruções pré-batalha, as declarações pré-batalha. É hora de ouvir o som da dança da guerra. É hora de ouvir o som dos gritos de guerra – os discursos pré-batalha declarados antes dos conflitos gigantescos ao longo da história. Pessoas como as que enfrentamos agora.

Eles estão agora soando. Eu os ouço. Eu os ouço quando acordo de manhã. Eu os ouço no meio da noite. Quando acordo, estou ouvindo-os. Há um chamado à paixão ousada, como os guerreiros ouviram ao longo dos tempos. Como aqueles que o Terceiro Exército ouviu na primavera de 1944, quando o General George S. Patton estava diante de tropas em menor número que se preparavam para marchar no dia seguinte para o que chamavam de “as mandíbulas do inferno”.

Ele ficou diante daqueles homens que sabiam que seriam baleados na manhã seguinte. Eles sabiam que granadas iriam explodir ao seu redor. Ele ficou diante deles e disse: “Não quero receber de vocês nenhuma mensagem dizendo que estamos mantendo nossa posição. Não estamos aqui para controlar nada, exceto para os territórios de nossos inimigos. Nosso plano de operação é basicamente avançar e continuar avançando, quer tenhamos que passar por cima deles, por baixo deles ou através deles.” E eles fizeram. 

Nós somos a cavalaria

Não estamos aqui para defender o forte até que a cavalaria chegue. Nós somos a cavalaria. Não estamos aqui para manter a nossa posição. Estamos aqui para avançar com o Espírito Santo e com exércitos de anjos. Estamos aqui para seguir nosso Rei, Messias, o Destruidor que está nos liderando na batalha. Ele está abrindo os caminhos diante de nós. Ele está nos liderando na batalha contra as trevas grosseiras.

Será necessária uma paixão ousada para avançarmos. Será necessária uma fé ousada para redefinir um mundo que está indo na direção errada. Será necessária uma fé ousada para mudar esta nação. Será necessária uma fé determinada para possuir a terra. Será necessária fé como a da grande nuvem de testemunhas que nos observa esta noite. Moisés, ele está observando. Abraão, Elias, Eliseu, Rute, Débora e Ester.

Devemos entender. Tem que penetrar profundamente em nossa própria natureza. Temos que entender que é a nossa vez. Chegou a nossa vez, Eclésia! É um chamado semelhante ao que foi dado à primeira igreja no Livro de Atos. A igreja primitiva também estava passando por um momento de grande abalo.

O mundo precisava de uma reinicialização. Israel precisava de uma reinicialização. O Império Romano os oprimiu. O governo era corrupto e com mão de ferro. A religião da época era passiva e estagnada. Liderado por fariseus e mercenários dispostos a trabalhar com o governo maligno e a opressor. Mas o Espírito Santo encheu um remanescente de 120 com poder. Poder para executar o plano da Divindade e trazer reformas dramáticas. Eles atenderam a esse chamado e viraram o mundo de cabeça para baixo. Nós também devemos. Devemos despertar e redefinir nossos tempos. Devemos despertar e redefinir a história.

No dia 24 de agosto de 2014, ouvi esta palavra profética. Eu acredito que isso está soando em nossos tempos agora. Parecia para aquela época, mas acredito que agora está ainda mais no momento certo.

O Despertador do Céu 

“O despertador do Céu está tocando agora na mesa de cabeceira de uma igreja adormecida. Hora de subir. É hora de estar à altura da ocasião. Hora de levantar. O sol nasceu sobre um campo de batalha. Tenho leões escondidos no Meu remanescente, não coiotes. Eles agora se levantarão para patrulhar e remover as matilhas de coiotes derrotados que vieram para espalhar Meus rebanhos. Meus leões serão ferozes. Eles serão ousados, agressivos e não intimidados. Eles não vacilarão quando os adversários avançarem. Eles permanecerão fortes”, diz o Senhor. "DESTEMIDO! Meu destemido remanescente surgirá à medida que uma nova era amanhecer. Eles estarão à altura da ocasião.” É hora de estar à altura da ocasião. 

Ousadia desenfreada

Uma das orações da igreja primitiva no livro de Atos chamou minha atenção e é encontrada em Atos 4:29. A Nova King James diz assim: “Senhor, olha para as ameaças deles e concede aos Teus servos que com toda ousadia, eles possam falar a Tua Palavra estendendo a tua mão para curar, e que sinais e maravilhas possam ser feitos através do Nome de Seu Santo Servo Jesus. E depois de orarem, o lugar onde estavam reunidos tremeu; e todos ficaram cheios do Espírito Santo e anunciaram a Palavra de Deus com ousadia.”

Atos 4:29, de acordo com a Almeida Revista e Atualizada* “Agora, pois, ó Senhor, olha para as suas ameaças e concede aos teus servos que falem com toda a ousadia a tua palavra.”

Na NTLH*, “Agora, Senhor, olha para a ameaça deles. Dá aos teus servos confiança para anunciarem corajosamente a tua palavra.”*



*[Nota do tradutor: foram utilizadas versões da Bíblia que se encontram em Português]

Pregue a Palavra de Deus, sem hesitar. 

A Bíblia A Mensagem diz “Cuida destas ameaças e dá aos teus servos confiança e coragem para pregar tua Mensagem.” 

Ouça-me esta noite. Eles vão começar de novo, talvez até esta semana. Eles vão começar de novo. Seja destemido."



Atos 4:29 da Bíblia VFL, “E agora, Senhor, ouça as ameaças deles e dê aos seus servos habilidade para falarem a sua mensagem com toda a coragem.” 

A igreja primitiva liderou um movimento com grande ousadia, com ousadia desenfreada. Eles declararam o que Deus disse com ousadia e estou ouvindo esse chamado ao corpo de Cristo em nossos tempos.

O Espírito Santo está ungindo a Eclésia com um derramamento de ousadia como nunca foi visto antes. Ousadia desenfreada. Essa ousadia está começando a me ocupar. Sempre fui muito agressivo e ousado, eu acho, mas há algum tipo de natureza de Cristo bem dentro de mim como nunca senti antes. É quase como se eu olhasse para o que vejo e dissesse: “Como ousa?! Como ousa desafiar o Deus Vivo?”

Ousadia desenfreada. É sobre essa ousadia que Paulo falou a Timóteo em 2 Timóteo 1:7 na Bíblia NTLH: “Pois o Espírito que Deus nos deu não nos torna medrosos; pelo contrário, o Espírito nos enche de poder e de amor e nos torna prudentes.”

O Rei Salomão nos dá estas palavras em Provérbios 28:1:

“Os maus fogem, mesmo quando ninguém os persegue, mas o homem honesto é valente como um leão.." O Espírito Santo tem preparado a Eclésia por anos para agir com uma ousadia semelhante à dos leões. O mundo ficará chocado com isso, porque o mundo pensa que somos facilmente intimidados, que somos pessoas fracas, que somos necessitados e desprezíveis. Eles estão prestes a descobrir que temos corações como os dos leões. Eles estão prestes a descobrir que há uma ousadia destemida porque conhecemos o nosso Deus e realizaremos proezas. Não seremos guerreiros intimidados. 

Estas Palavras e as Palavras que Deus falou a Josué após a morte de Moisés, pouco antes de Josué levá-los para a terra prometida. Suas palavras para eles têm ocupado meu espírito há algumas semanas. Foi como se essas Palavras estivessem sendo sopradas de uma maneira nova na Eclésia, na verdadeira Igreja. Acredito que essas palavras estão sendo inspiradas na Aglow e em ministérios como a Aglow. São uma Palavra viva para nós.

Deus nos ordena que sejamos fortes e corajosos, não desanimados

Deus disse a Josué, Josué 1:6, antes de levá-los para a Terra prometida, Ele faz esta declaração a Josué. Josué 1:6, Ele disse: “Seja forte e tenha bom ânimo”. Josué 1:7 Deus disse: “Seja forte e muito corajoso”. Josué 1:9: “Não te ordenei que sejas forte e corajoso? Não tenha medo, nem tenha medo, pois o Senhor, seu Deus, está com você”.

Pense nisso por um momento. "Não fui eu que ordenei a você." Quando você pensa em mandamentos, possivelmente nos Dez Mandamentos, ou em outros mandamentos, muitos não pensam nesses três mandamentos. Estou ordenando a você: “Seja forte”. Estou ordenando a você: “Seja corajoso”. Estou ordenando a você: “Não tenha medo”. Desanimado significa angustiado por causa de algo inesperado. Quando surgirem coisas inesperadas, não desanime. Como uma notícia ruim ou uma notícia pessima que você recebe, não fique desanimado. Se o inesperado for declarado ou surgir em seu caminho, não desanime. 

Sem dúvida, isso fez Josué retroceder 40 anos, era preciso, isso me afetaria também. Ele foi um dos 12 espiões que Moisés enviou à terra de Canaã para ver a melhor forma de tomar aquela terra. Mas dez deles, quando voltaram, deram um relato de consternação. Eles disseram: “Bem, existem gigantes lá e eles são grandes demais. Não seremos capazes de tomar essa terra.” Mas Josué e Calebe rejeitaram esse relatório e deram um bom relatório dizendo: “Somos perfeitamente capazes de tomar a terra! Nosso Deus está conosco!” Na verdade, eles disseram: “Eles são pão para nós! Nós vamos comê-los!”

Deus estava lembrando-o,

"Você deu um bom testemunho naquela época, Josué, e estou ordenando que você dê um agora. Não relate desânimo porque estou com você. Seja forte, seja muito corajoso e não traga mensagens de desânimo. Estou ordenando que não fale incredulidade! Estou ordenando que não diga isso! Estou ordenando, não fale incredulidade!"



“Meu servo Moisés morreu, mas vamos adiante. Atravesse o rio Jordão, você e todo o povo. Entre na terra que estou dando ao povo de Israel. Estou dando cada metro quadrado que seus pés pisarem, como prometi a Moisés. Do deserto ao Líbano, desde o grande rio, o Eufrates — toda a terra dos hititas — até o mar Mediterrâneo, a oeste. Tudo pertence a vocês. Enquanto viver, você não conhecerá a derrota. Assim como estive com Moisés, estarei com você. Não vou abandonar você. Seja corajoso! Anime- se! Você conduzirá este povo para tomar a terra que prometi dar aos seus antepassados. Dê o seu máximo, empenhe sua alma. Não deixe de seguir o que diz a Revelação que Moisés escreveu, cada parágrafo. Não se desvie para a direita nem para a esquerda, para que possa chegar ao seu destino. Não deixe, em nenhum instante, de pensar no que diz o Livro da Revelação. Pondere e medite nele dia e noite, praticando tudo que ele prescreve. Então, você alcançará seu objetivo e será bem-sucedido, Vou dizer de novo: seja corajoso e anime-se! O Eterno, o seu Deus, está com você a cada passo neste caminho”. Josué 1:1-9 (MSG)

Deus diz: “Josué, tenho uma tarefa para você. Você é assistente pessoal de Moisés há 40 anos. Você trabalhou com ele para levar Meu povo através do deserto. Você foi preparado para este momento crucial da história. Mas antes que essa tarefa comece, antes da batalha, saiba disso, estabeleça isso no fundo do seu coração, Josué, você terá que ser corajoso, muito corajoso. Você vai ter que ser forte. Muito forte. Você não pode andar com medo. Você não pode falar palavras de incredulidade. Você não pode ficar consternado. O desânimo deve ser superado pela fé confiante de que estou com você.”

Nós também devemos resolver essa questão de uma vez por todas, antes da batalha. Sem medo, sem desânimo. Por que Deus fala com ele dessa maneira? Três vezes? Por que Ele fala assim? Porque a tarefa que tinha diante de si era assustadora. Seria difícil às vezes. Seria cansativo. Isso iria desafiá-lo. Às vezes seria assustador naturalmente. As nações e territórios ocupados que Deus lhes estava dando foram ocupados por pessoas cruéis. Eles eram maus. Eles eram tiranos irracionais. Eles estavam cheios de ódio e desdém por Deus e Seus caminhos. Estava cheio de idólatras sem lei, corruptos e vingativos. E sim, alguns deles eram gigantes. Estava cheio de pervertidos, dispostos a sacrificar seus bebês a Baal. “Josué, antes deste chamado, saiba disso: você terá que ser corajoso, muito corajoso. Nenhuma incredulidade saia de sua boca, nenhum desânimo. Você não pode tremer. Você não pode recuar. Você não pode hesitar na presença de seus inimigos. Sem medo.

Gideão

Você pode ouvir palavras semelhantes a de um jovem chamado Gideão, que escondeu o trigo, debulhando-o atrás do lagar, porque os midianitas atacavam e roubavam sua colheita. Na verdade, isso aconteceu durante sete anos consecutivos. “Gideão, estou chamando você para parar a invasão. Mas antes desse chamado, entenda que o valor que está dentro de você deve ser extraído. Existe um poderoso espírito de valor dentro de você. Eu coloquei isso aí, mas você terá que aproveitar esse valor. Você terá que demonstrar valor corajoso, porque vou pedir-lhe que pegue um remanescente de 300 homens, ataque 135.000 guerreiros medianitas. Recupere o que foi roubado de você e isso exigirá um pouco de coragem. Gideão, você terá que mostrar coragem heróica. Você não pode tremer. Você não pode ficar abalado. Você não pode fazer isso andando com medo. Você não pode hesitar na presença de seus inimigos. O desânimo deve ser superado com fé confiante de que estou com você.”

Avanço rápido para esta noite. 

Sua tarefa: redefinir as nações

Eclésia, Guerreiros Remanescentes, estou chamando vocês para uma missão em outro ponto da história. Sua tarefa é: 

Reiniciar as nações, reinicializá-las, reinicializar a América.

Colocar o mundo em um caminho diferente. É colocar o mundo em um rumo diferente.

Estou te chamando para possuir a terra e parar de perder uma colheita após outra, após outra.

Estou chamando você para parar com a invasão de herança. Assim como Meu povo no Êxodo, que circulou a montanha por 40 anos, vocês já circularam a montanha por tempo suficiente.

Atravessar o rio e tomar posse do terreno.

Entre na promessa.

Mas saiba disso, você deve ser forte. Você deve ser muito forte. Não viva na incredulidade. Se você tiver que agarrar os lábios, nada de maus relatos. Não diga palavras de incredulidade. Você deve ser um povo de grande coragem. Você deve ser ousado. Você deve ser muito, muito, muito ousado.

Você deve demonstrar uma batalha heróica porque as pessoas que você enfrenta são implacáveis. Eles são vingativos. Eles odeiam você e me odeiam. Eles odeiam a Minha Palavra. São mentirosos, enganadores, são impiedosos, são injustos. Eles são maus. Eles não se importam em matar bebês e se alegram com o privilégio.

Você deve ser forte. Você deve demonstrar grande coragem. Não trema diante deles! Avance com muita fé, sabendo que estou com você. Eu vou proteger você. Eu liberei Meus anjos para ajudá-lo. Todo o Céu irá apoiá-lo! Seja forte, seja muito corajoso. Fale em fé. Nunca fale em incredulidade.

Em Hebreus 11 e 12 vemos homens e mulheres de grande valor. Nossa herança está repleta de heróis que estiveram ao lado de Deus, e eles permaneceram com grande coragem. 

É a nossa vez

Mais uma vez, é a nossa vez. Está na hora.

Está na hora. É hora de possuir as promessas que Deus nos deu. É hora de acabar com a prisão do Faraó. E isso exigirá coragem destemida para dizer o que Deus diz. Tal como os pioneiros da nossa fé, não vamos simplesmente entrar na nossa herança. Devemos lutar corajosamente por isso. O corajoso remanescente está agora sendo convocado. O sopro do Céu, o vento de Deus está sobre esse chamado e está convocando os guerreiros a tomarem posição.

Não podemos atribuir a descrença patética apresentada nas igrejas nominais em todo o mundo - clubes sociais religiosos mortos, sensíveis aos que procuram, comprometedores e mortos. Somos ordenados a não abraçar a doutrina demoníaca que diz: “Não podemos vencer. A oposição é muito grande. É gigantesco.” 

Por favor, ouça que somos ordenados a não seguir o compromisso de líderes cheios de medo ou de igrejas nominais que dizem que não podemos. Deixe-os para trás. 

Não somos declaradores de consternação.

Não damos um relatório maligno.

Não abraçamos o ensinamento de que ficará tão escuro que a igreja cairá em derrota total – simplesmente não podemos prevalecer.

Não atribuímos o ensino de infiéis que comprometem a fé, proclamando que não seremos capazes.

Não lambemos a água como os cães, como alguns membros do exército de Gideão faziam. 

Não, nossas cabeças estão erguidas. Nossos escudos estão levantados e não correremos com medo. Fomos preparados de forma diferente.

Como os 300 de Gideão, mesmo que estejamos cansados, ainda iremos persegui-lo e ainda iremos. Não estamos aqui para possuir terras. Estamos aqui para pegá-lo. Recuperaremos o que o inimigo nos roubou. E não desistiremos das nossas colheitas.

Francamente, não entendo a mentalidade perdedora apresentada por igrejas ou líderes passivos. Certamente não é bíblico. Quer dizer, acho que é hora de dizer que tipo de Deus estamos servindo?

É hora de confrontar a mentalidade nominal, o cristianismo nominal, com algumas questões. Nominal significa apenas no nome. Muito cristianismo está apenas no nome.

É hora de desafiar o povo de Deus. Deixe isso pra lá. Deixe isso pra lá. 

Às vezes, fazer uma pergunta pode levar a uma verdade óbvia. Na verdade, é uma forma hebraica de ensinar. Você faz a pergunta óbvia e obtém a verdade óbvia.

Então, acho que vou fazer algumas perguntas. 

Os braços do Senhor são tão curtos? Nossa, senti isso passar pelo salão. Os braços do Senhor são tão curtos que Ele não pode salvar? Não, eu sei, claro que não.

Vamos deixar o próprio Deus fazer uma pergunta. Jeremias 32:27 “Ei, Jeremias, há algo muito difícil para mim? A resposta foi um sonoro não e ainda é um sonoro não. Não dê ouvidos aos pessimistas.

Ele é algum ser fraco que finalmente ficou sem poder? NÃO!

Ele finalmente esgotou Suas habilidades? NÃO!

Ele criou tanto que chegou ao fim de Suas habilidades criativas? NÃO!

Ele finalmente ficou sem respostas? NÃO!

O poço de Sua sabedoria finalmente secou? NÃO!

Lúcifer em seu reino finalmente o desgastou, e Ele é apenas uma casca do Deus que costumava ser? Ao ouvir algumas pregações em nossos tempos, você pensaria assim. NÃO!

Suas boas intenções finalmente entraram em tempos de futilidade? NÃO!

Ele perdeu Seu poder? NÃO!

Ele se perdeu? NÃO!

Ele mordeu mais do que pode mastigar desta vez? NÃO!

Esta era é uma ponte longe demais para Ele? NÃO!

O estado de vigília O frustrou? NÃO!

A demência se instalou e Ele não consegue se lembrar do que prometeu? NÃO!

A intenção de construir uma igreja contra a qual o inferno não possa prevalecer fracassou e é apenas um fracasso gigantesco? NÃO!

Ele se esqueceu de como fazer milagres? NÃO!

Os líderes lunáticos o superaram? NÃO!

Será que as leis criadas pelos homens finalmente O sufocaram? Quero dizer, Deus pode ser banido? NÃO!

Ele está sentado no Céu, dizendo: “Não posso fazer nada, eles me proibiram!” NÃO!

Ou Ele está sentado no céu rindo da loucura deles? SIM!

A rebelião arrogante o intimidou? NÃO!

Dizer a Deus para ficar fora disso funciona? NÃO! A que Deus estamos servindo?

Ele está morto? Ele está morrendo? Ou Ele está vivo?

O Deus que venceu todas as batalhas veio para Sua Waterloo? NÃO!

Será que Ele já chegou a momentos em que enfrenta inimigos que são muito fortes, muito difíceis? NÃO!

A nação rindo na cara dele o frustrou e simplesmente desistiu? NÃO!

Ele ergueu as mãos em sinal de rendição? NÃO!

Ele agitou a bandeira branca? Quero dizer, uma bandeira branca foi hasteada na Sala do Trono? NÃO!

Nosso Rei jogou uma toalha branca no círculo dos males culturais como um boxeador derrotado? NÃO!

Será que Ele jogou uma toalha branca no círculo do governo e na sua promoção da perversão? NÃO!

O Rei dos Reis finalmente gritou por socorro? NÃO!

Será que o Rei Jesus finalmente agitou a bandeira branca para Suas tropas? Ele agitou a bandeira branca para Seus exércitos de anjos? Ele agitou uma bandeira branca para o seu remanescente? Ele agitou a bandeira branca da rendição aos nossos inimigos, dizendo a eles e aos herdeiros de Deus: “Tentamos, mas não conseguimos. Simplesmente não tínhamos o que era necessário desta vez, nos rendemos.” NÃO!

Ele disse à Sua Eclessia: “Vá até o canto e lamba suas feridas porque você está derrotada?” NÃO!

O que é essa confusão de vozes cheias de medo questionando o poder de Deus, questionando Sua Palavra, questionando Sua promessa? O que é esse Cristianismo leve agitando uma bandeira branca aos mutiladores de crianças, aos traficantes sexuais? O que é esse Cristianismo leve se rendendo às doutrinas dos demônios? O que é esse Cristianismo leve abraçando doutrinas humanísticas, substituindo a Palavra de Deus por uma palavra mais progressista. O que é essa mentalidade de derrota? O que é isto de derrubar a bandeira cristã sobre denominações inteiras e levantar a bandeira branca da rendição? “Nós nos rendemos ao mal. Nós nos rendemos à perversão. Nós nos rendemos a Baal. Rendemo-nos a ideologias sem Deus, rendemo-nos ao assassinato de bebés. Nós nos rendemos à agenda homossexual. Nós nos curvamos à comunidade LGBTQ. Nós nos rendemos! Nós nos rendemos à doutrinação de nossos filhos. Rendemos nossos direitos e liberdades a idiotas tagarelas.” O Rei do nosso Reino agitou a bandeira branca? NÃO! Quero dizer, estamos realmente sendo chamados a um compromisso? O Rei Jesus jogou a toalha dizendo: “Eu simplesmente não consigo construir uma igreja gloriosa, não consigo construir uma igreja que prevaleça, não importa o quanto eu tente”. Ou... (muitos aplausos)

[Nunca recebi esse tipo de resposta à palavra “ou” antes]

Ou Ele chamou os serafins para que Lhe trouxessem um cavalo branco.

Ele chamou Miguel: “Sele o cavalo branco! Sele o cavalo branco! É hora de marchar com a Minha Eclésia para a batalha! É hora de agitar algumas coisas! É hora de redefinir! É hora de liderá-los. É hora de liderá-los como o Rei da Inovação. É hora de liderar uma Igreja que venho construindo em triunfo!

É hora dos ousados se levantarem!

É hora de atender ao chamado de despertar.

É hora de levantar e brilhar!

Nós ouvimos! A Glória de Deus está subindo! É hora de surgir a verdadeira Eclésia! É hora de responder ao chamado do Céu, de permanecer corajosamente cheios de uma mentalidade de fé, uma mentalidade de heróis da fé que ao longo da história basicamente diziam “maior é Ele”.

Maior é Aquele que está em nós do que o Perdedor Eterno e todo o seu reino.

Essa deve ser a nossa mentalidade. É hora de ser ousado, sabendo que Deus é por nós. E, se Deus é por nós, se? Se? Quem pode estar contra nós? É hora de ser ousado, sabendo que as forças da coalizão Aliada do Céu e todos os exércitos de anjos estão respondendo ao chamado para se juntarem à Eclésia do Rei. Exércitos de anjos são mobilizados em missões de ataque, eu os vi. Vi Serafins em missões de ataque na Casa Branca. Eu fiz com que eles viessem de todos os lados da Casa Branca para se encontrarem comigo, com Dutch e outro apóstolo e nos darem uma tarefa. E eles disseram que “as missões de ataque começaram”. O que está acontecendo? Os aliados estão nas linhas de batalha conosco. Não estamos lutando sozinhos.

Levante-se sabendo que sua autoridade não pode ser cancelada. Eles não podem cancelar nossa autoridade. “Em Meu Nome”, disse o Rei, “você tem Minha autoridade e com ousadia irrestrita, use-a”. Que tal agora?

Você vai em frente e cancela algumas coisas.

Você cancela o inferno!

Você cancela as tarefas demoníacas!

Você cancela a obra dos tronos da iniquidade.

Vá corajosamente para a terra e diga o que eu digo! Nenhuma incredulidade, nenhuma, nenhum desânimo. Não vacile. Avance para o Meu “momento de possuir a terra”. Siga em frente, ceife suas colheitas. Siga em frente e pegue os despojos! Avance, avance, avance! Continue avançando.

Não estou ouvindo a corneta tocar, estou ouvindo ataque. Estou ouvindo ataque! Estou ouvindo prosseguir! Estou ouvindo a reforma. Estou ouvindo avivamento. Estou ouvindo recuperar o que o inimigo roubou. Estou ouvindo claramente a terra dos gigantes. Estou ouvindo que todo o Céu está atrás de você. Sem incredulidade. Faça orações ousadas. Avance com grande autoridade. Declare uma fé ousada, não desista, não desista, você deve ser muito corajoso.

“O despertador do Céu está tocando agora na cabeceira de uma igreja adormecida. Hora de subir. É hora de estar à altura da ocasião. É hora de levantar. Tenho leões escondidos no Meu remanescente, não coiotes. Eles agora irão patrulhar e remover as matilhas dos derrotados. Eles vieram para espalhar os Meus rebanhos, mas agora Eu os espalharei. Meus leões serão ferozes, ousados, agressivos e não intimidados, não vacilarão quando os adversários avançarem. Eles permanecerão fortes”, diz o Senhor. "Destemido."

Comecei assim. Veja o restante da profecia agora.

O restande da Profecia

“Um novo rugido será ouvido da Minha tribo, anunciando o domínio territorial. Um rugido reivindicando jurisdição geográfica e espiritual soará agora do Meu remanescente. (Lembra que em 2017 Deus disse que a Aglow está posicionada geográfica e espiritualmente?) Um rugido estabelecendo que o trono do território está ocupado e guardado pelos Meus herdeiros. Um rugido contra o poder do inferno soará. Um rugido de autoridade em Meu Nome virá contra as invasões do inferno.

Os que convoquei serão enviados e agora se tornarão os que estão avançando. Eles avançarão em Meu poder. Eles manifestarão os seus direitos como filhos e filhas de Deus, governando e reinando Comigo conforme pretendido. Meus herdeiros estão saindo das sombras da escravidão cultural e agora demonstrarão desdém pelos príncipes inimigos, poderosos (poderes), tronos, domínios e governantes das trevas. Ef 1:21-23 Eles não mais transigirão no governo compartilhado, não mais se contentarão com a coabitação com o poder demoníaco, não mais aceitarão a ocupação compartilhada com as trevas espirituais.

O apaziguamento passivo foi substituído por espinhas de aço. Lábios incendiados com pepitas sagradas, e um grito do Rei está em sua voz. De fato, o decreto do grito de Jericó está em sua boca. Uma fé determinada agora será vista em Meus fiéis enquanto marcham para remover filosofias demoníacas e doutrinas dos demônios da terra. Não haverá governo compartilhado com forças demoníacas, diz o Senhor. Meu governo, Meu governo prevalecerá. Minha palavra prevalecerá. O poder para prevalecer está sendo derramado. O poder para prevalecer está impregnando Meu remanescente. O poder para superar as estratégias do inferno. O poder para superar a doutrina demoníaca e o governo rebelde. O poder para mais do que conquistar táticas demoníacas está sendo liberado. Aqueles que permanecerem comigo verão o fogo do inferno falhar.

Então, levantem-se e governem. Ergam-se e emitam rugidos com a Minha autoridade. Encherei a boca dos seus inimigos e seus corações com lama. Eles se encontrarão presos em seu próprio lamaçal. Rujam com a Minha liberdade! Rujam com a Minha libertação! Que a alegria ecoe de Sião! Marchem para a batalha com fé confiante! Aleluia! Louvado seja o Teu Nome, Senhor. Avancemos!”

Fiquem de pé, se quiserem, por toda a sala. Equipe de louvor, vocês podem vir.

É hora. Senhor, oro esta noite para que estas palavras penetrem profundamente em nós. Derrama coragem. Derrama as inspirações pré-batalha que penetram em nosso coração, em nosso ser. Que este mundo comece a ver o mais corajoso corpo de Cristo em toda a história. Que os poderosos se levantem para ocupar o seu lugar. Aqueles que não recuarão, aqueles que não vacilarão, aqueles que falarão a Palavra da Fé, independentemente de quão grande seja o gigante, aqueles que permanecerão firmes e lutarão esta batalha de reinício da história.

Libere agora milagres de libertação, Senhor. Milagres, sinais nos Céus. Derramamentos visíveis e claros de poder sobrenatural que abrem caminhos que parecem impossíveis, mas não são. Abale os poderes do inferno! Faça acontecer os milagres, Senhor, que prometeu. Embosque os seguidores de Baal com Seus anjos como fez por Josafá. Embosque os trabalhadores da iniquidade como fez por Paulo, Pedro e os apóstolos. Embosque as estratégias do inferno. Libere os anjos da guerra para subir e descer entre nós. Acelere esta missão agora até setembro e além. Não recuaremos. Não desistiremos. Ajude-nos a atravessar o rio e entrar na terra prometida, Senhor.

Lute a batalha ao nosso lado, Nosso Rei, aquele que rompe. Messias que rompe, vá adiante de nós. Romperemos. Libere os anjos aos milhares a diante de nós para romper e abrir caminho. Causa confusão no acampamento inimigo. Libere as surpresas do Céu. Que o brado do Rei esteja em nossos lábios! O rugido de Sião. O brado de Libertação.



Que toda a Terra ouça o veredito do nosso Rei. Drene o lamaçal. Remova os tiranos do lamaçal. Corte as cabeças dos gigantes espirituais, corte-as.

E declaramos, Senhor, que ascenderemos no poder da unção, na autoridade do nosso Rei, e tomaremos nosso lugar com Ele em lugares de autoridade sobre os tronos do nosso território. E reinaremos com o Rei Jesus. E o inferno não tem chance.
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